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 - - - Siendo las nueve horas con treinta minutos del día veintisiete de octubre del 
año dos mil catorce, en las instalaciones del Hotel Hacienda de Cortés, Plaza 
Kennedy 90, Col. Atlacomulco, Municipio de Jiutepec, Morelos; lugar, día y hora 
señalados para llevar a cabo la presente sesión, habiendo esperado treinta 
minutos, se hace constar que se reunieron los integrantes de la Junta de 
Gobierno del IDEFOMM.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- - - -- - - -- - - - -- - - -- - - -- - -  
- - - Acto seguido y en términos de lo dispuesto por el Artículo 10 fracción I, II y III 
de la Ley Orgánica del IDEFOMM, atendiendo a la convocatoria del 21 de octubre  
del año en curso, firmada por el Ing. Francisco Velázquez Adán, Encargado de la 
Dirección General del IDEFOMM, procede a desahogar EL PUNTO NÚMERO 
UNO DEL ORDEN DEL DÍA, ---------------------------------------------------------------------- 
EN USO DE LA PALABRA EL ENCARGADO DE LA DIRECCIÓN GENERAL 
DEL IDEFOMM: Buenas días a todos, con su permiso Secretario de Gobierno, 
Diputados, Delegados y Presidentes Municipales a la Vigésima Primera Sesión, 
de esta Junta de Gobierno del IDEFOMM, voy a permitirme pasar lista de 
asistencia y existencia en la sala de los integrantes y representantes acreditados 
registrados hasta este momento: C. Noé Reynoso Nava, Presidente Municipal de 
Amacuzac, PRESENTE; C. Juan Francisco Sánchez Estrada Presidente 
Municipal de Coatlan del Río, PRESENTE: C. Silvia Salazar Hernández; 
Presidenta Municipal de Jiutepec y Presidenta de la Junta de Gobierno del 
IDEFOMM, PRESENTE; C. Hortencia Figueroa Peralta, Presidenta Municipal de 
Jojutla, PRESENTE; C. Salvador López Mata, Presidente Municipal de 
Mazatepec, PRESENTE; C. Juan Carlos Flores Espinosa Presidente Municipal 
de Ocuituco, PRESENTE; C. Julio Espín Navarrete, Presidente Municipal de 
Puente de Ixtla, PRESENTE; C. Miguel Ángel Colín Nava, Presidente Municipal 
de Temixco, por medio de su representante legalmente acreditado, el C. Raúl 
Montesinos Cantillo, Regidor Municipal, PRESENTE; C. Javier Sánchez Agundez, 
Presidente Municipal de Temoac, PRESENTE; C. Juan Manuel Sánchez 
Espinoza, Presidente Municipal de Tepalcingo, PRESENTE; C. Francisco 
Navarrete Conde, Presidente Municipal de Tepoztlán, PRESENTE; C. Alberto 
Martínez González, Presidente Municipal de Tetecala, PRESENTE; C. Javier 
Montes Rosales, Presidente Municipal de Tétela del Volcán, PRESENTE; C. 
María Cruz Bastida Muñoz, Presidenta Municipal de Tlaltizapán, PRESENTE: C. 
Mauricio Rodríguez González, Presidente Municipal de Tlaquiltenango, 
PRESENTE; C. Jesús Alfaro Ramírez, Presidente Municipal de Totolapan, 
PRESENTE; C. Rodolfo Tapia López, Presidente Municipal de Xochitepec,  
PRESENTE; C. Agustín Cornelio Alonso Mendoza, Presidente Municipal de 
Yautepec, PRESENTE: C. Abdón Toledo Hernández, Presidente Municipal de 
Zacatepec, PRESENTE. Señor Presidente de la Junta de Gobierno le informo 
que tenemos Diecinueve Presidentes Municipales integrantes de esta Junta de 
Gobierno hasta este momento a esta Sesión.------------------------------------------------- 
EN USO DE LA PALABRA LA PRESIDENTA DE LA JUNTA: Una vez 
desahogado el primer punto  damos paso AL PUNTO NÚMERO DOS DEL ORDEN 
DEL DÍA, y encontrándose presentes 19 integrantes de treinta y tres de esta 
Junta de Gobierno, declaro la existencia de Quórum Legal y válidos los 
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acuerdos que en esta sesión se tomen, en términos de lo dispuesto por el 
Artículo 10 Fracción IV de la Ley Orgánica del IDEFOMM para llevar a cabo 
la Vigésima Primera Sesión Ordinaria de la Junta de Gobierno del IDEFOMM 
e instala la misma.----------------------------------------------------------------------------------- 
EN USO DE LA PALABRA EL ENCARGADO DE LA DIRECCIÓN DEL 
IDEFOMM: Muchas gracias, muy buenos días Presidentes, voy a dar paso AL 
PUNTO NÚMERO TRES DEL ORDEN DEL DÍA, Lectura y aprobación en su caso 
de la Orden del Día: 

1. Pase de lista de los Integrantes de la Junta de Gobierno, del Ins-
tituto de Desarrollo y Fortalecimiento Municipal del Estado 
de Morelos. 

2. Declaración de quórum legal, en términos de lo dispuesto por el 
Artículo 10, Fracción IV de la Ley Orgánica del IDEFOMM. 

3. Lectura y aprobación en su caso, del Orden del día, en términos 
de lo dispuesto por el Artículo 10, Fracción V de la Ley Orgánica 
del IDEFOMM. 

4.  
Lectura y aprobación en su caso, del Acta de la Vigésima Sesión 
Ordinaria, (anexo 01) de fecha 18 de Agosto de 2014, en térmi-
nos de lo dispuesto por el Artículo 9, Fracción XII de la Ley Or-
gánica del IDEFOMM. 

5. Entrega por escrito y aprobación en su caso, de los informes tri-
mestrales Julio-Septiembre 2014 de: 

• De la Dirección General del IDEFOMM (anexo 2) en términos 
de lo dispuesto por el Artículo 9, Fracción IX, de la Ley Orgá-
nica del IDEFOMM y de los artículos 13, Fracción VII y 18, 
Fracción VI, del Reglamento interior del IDEFOMM. 

•  De las Transferencias Presupuestales correspondientes al 
tercer trimestre del 2014, presentación y aprobación de la  Cuen-
ta Pública Trimestral del IDEFOMM, correspondiente al tercer 
trimestre 2014 (anexo 4)  en términos de lo dispuesto por el ar-
tículo 9, Fracción VII, de la Ley Orgánica del IDEFOMM y del ar-
tículo 13, Fracción IV, del Reglamento Interior del IDEFOMM. 
• Informe y ratificación de los Acuerdos Aprobados en la Prime-
ra Sesión Extraordinaria del Comité Técnico de Adquisiciones, 
Enajenaciones, Arrendamientos, Prestación de Servicios y Obra 
Pública del IDEFOMM de Fecha 18 de Agosto de 2014 (anexo 
5), en términos de lo dispuesto  por el Artículo 15 Fracción I, II y 
III del Reglamento de Adquisiciones, Enajenaciones, Arrenda-
mientos, Prestación de Servicios y Obra Pública del IDEFOMM. 
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6. Bienvenida al Dr. Matías Quiroz Medina, Secretario de Go-
bierno del Estado de Morelos, a los Presidentes Municipales y 
Representantes de los integrantes de esta Junta de Gobierno, 
Diputados Federales asistentes, Delegados Federales e invita-
dos especiales, a cargo de la Profra. Silvia Salazar Hernández, 
Presidenta Municipal de Jiutepec y Presidenta de la Junta de 
Gobierno del IDEFOMM. 

7. Exposición de motivos a cargo del C. Francisco Velázquez 
Adán Encargado de la Dirección General del IDEFOMM. 

8. Entrega de Paquete a Diputados Federales, de Proyectos para 
disminuir los Indicadores de Pobreza en el Estado de Morelos. 

9.  
Participación de Invitados Especiales (Senadores, Diputados 
Federales y Delegados Federales y Diputados Locales). 

10.  
Participación del Ing. Juan Carlos Valencia Vargas, Secretario 
Ejecutivo de la Comisión Estatal del Agua (CEA). 

• Presentación de Proyectos para Sistemas de Agua Potable en 
los Municipios. 

 
11. Participación de la Secretaria de Cultura, Cristina Faesler Bre-

mer. 
12. Participación de la Secretaria de Salud, Dra. Vesta Louise Richardson 
López. Collada 
13. Mensaje del Dr. Matías Quiroz Medina, Secretario de Go-

bierno del Estado de Morelos. 
14.  

Asuntos Generales.  
15. Clausura de la Sesión.            

EN USO DE LA PALABRA LA PRESIDENTA DE LA JUNTA DEL IDEFOMM: 
Someta Señor Director a consideración a los asistentes de la aprobación o 
modificación con la presente  ORDEN DEL DÍA.-------------------------------------------- 
EN USO DE LA VOZ EL ENCARGADO DE LA DIRECCIÓN DEL IDEFOMM: 
Quienes estén a favor sírvanse levantar la mano, gracias: 19 votos, quienes estén 
en contra 00 votos; se informa a esta Junta de Gobierno, que el punto de 
referencia ha sido aprobado por unanimidad de votos de los presentes. Por lo 
anterior, este cuerpo colegiado tiene a bien emitir el siguiente acuerdo: 
JG/21SO/AC01/271014.- Se aprueba por unanimidad de votos de los 
integrantes presentes de la Junta de Gobierno del IDEFOMM, el contenido 
del Orden del Día para llevar a cabo la Vigésima Primera Sesión Ordinaria de 
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la Junta de Gobierno del Instituto de Desarrollo y Fortalecimiento Municipal 
del Estado de Morelos.----------------------------------------------------------------------------- 
EN USO DE LA VOZ EL ENCARGADO DE LA DIRECCIÓN DEL IDEFOMM: 
Una vez desahogados los puntos 1,2 y 3,  pasamos Sra. Presidenta AL PUNTO 
NÚMERO CUATRO DEL ORDEN DEL DÍA, que es la lectura y aprobación en su 
caso, del Acta de la Vigésima Sesión Ordinaria, de fecha 18 de Agosto de 2014 
(anexo 1), en términos de lo dispuesto por el Artículo 9 Fracción XII de la Ley 
Orgánica del IDEFOMM, solicito se someta a la consideración de los presentes la 
dispensa de la lectura del documento en mención, quienes estén de acuerdo 
sírvanse levantar la mano, gracias, 19 votos; quienes estén en contra 00 votos; se 
informa a esta Junta de Gobierno, que el punto de referencia ha sido aprobado 
por unanimidad de votos de los presentes. Por lo anterior, este cuerpo colegiado 
tiene a bien emitir el siguiente acuerdo: JG/21SO/AC02/271014.- Se aprueba por 
unanimidad de votos de los integrantes presentes de la Junta de Gobierno 
del IDEFOMM, el contenido del Acta de la Vigésima Novena Sesión 
Ordinaria, de fecha 18 de agosto de 2014, por lo que procédase a realizar las 
anotaciones correspondientes y firmar el libro de actas respectivo.-------------- 
EN USO DE LA PALABRA DEL ENCARGADO DE LA DIRECCIÓN GENERAL 
DEL IDEFOMM: Siguiendo con el PUNTO NÚMERO CINCO DEL ORDEN DEL 
DÍA… Entrega por escrito y aprobación en su caso, de los informes trimestrales 
Julio-Septiembre 2014 de: 
•De la Dirección General del IDEFOMM (anexo 2) en términos de lo dispuesto por 
el Artículo 9, Fracción IX, de la Ley Orgánica del IDEFOMM y de los artículos 13, 
Fracción VII y 18, Fracción VI, del Reglamento interior del IDEFOMM. 
•De las Transferencias Presupuestales correspondientes al tercer trimestre del 
2014, presentación y aprobación de la  Cuenta Pública Trimestral del IDEFOMM, 
correspondiente al tercer trimestre 2014 (anexo 4)  en términos de lo dispuesto 
por el artículo 9, Fracción VII, de la Ley Orgánica del IDEFOMM y del artículo 13, 
Fracción IV, del Reglamento Interior del IDEFOMM. 
•Informe y ratificación de los Acuerdos Aprobados en la Primera Sesión 
Extraordinaria del Comité Técnico de Adquisiciones, Enajenaciones, 
Arrendamientos, Prestación de Servicios y Obra Pública del IDEFOMM de Fecha 
18 de Agosto de 2014 (anexo 5), en términos de lo dispuesto  por el Artículo 15 
Fracción I, II y III del Reglamento de Adquisiciones, Enajenaciones, 
Arrendamientos, Prestación de Servicios y Obra Pública del IDEFOMM. 
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Julio  

01 

• Se realizó una reunión, con el Secretario de Gobierno y Diputados locales, en donde acudieron los presiden-
tes municipales a solicitar su crédito, dicha reunión se llevó acabo en las instalaciones alternas llamadas Ca-
taluña. 

• Reunión Diputados, Ejecutivo y Presidentes Municipales en Cataluña. 
• Taller de Desarrollo Comunitario, impartido por el DIF Estatal en las instalaciones del IDEFOMM. 
• Reunión de trabajo con el municipio de Ayala en las oficinas de COESPO. 
• Reunión en el municipio de Tepoztlán del Programa Agenda para el Desarrollo Municipal 2014. 

02 

• Se llevó acabo  la reunión del comité de Economía, Turismo y Cultura donde Xochitepec: Fiesta Nacional de 
la Planta y Totolapan: Feria del Maíz. 

• Reunión en Casa Morelos para la Ley de víctimas con Natxiely Carranco, Delegada de la Comisión Nacional 
Ejecutiva de Atención a Víctimas 

• Reunión en el Instituto Tecnológico de Cuautla Estado de Morelos, para la presentación del Ing. Francisco 
Velázquez Adán y el  programa APDM 2014. 

• Revisión de  la delegación que participara en el COVAM en la ciudad de Nueva York. del 8 al 16 de julio del 
2014 

• Invitación vía oficio a los 33 municipios del estado para participar en la gaceta CALPULLI del IDEFOMM 

03 

• Recorrido por la zona oriente entregando correspondencia a cada ayuntamiento. El recorrido es: Axo-
chiapan, Tepalcingo, Jonacatepec, Jantetelco, Temoac, Zacualpan, Tétela del Volcán, Ocuituco, Yecapixtla, 
Cuautla y Ayala. 

• Asistencia a la Conferencia "Libertad de Expresión y Derechos Humanos en México" 
• Reunión en el Municipio de Jojutla con el enlace sobre Información del  Programa Agenda para el Desarrollo 

Municipal 2014.- Lic. Marcos Amaro Flores. 
• Teleconferencia Indesol- Participación de diversos Actores Sociales.- Personal de la Dirección de Capacita-

ción. 
• Reunión de trabajo de trabajo en IDEFOMM con el instituto de la mujer, COESPO, INEGI Y CDI, para evaluar 

problemática social de la comunidad de apatlaco del municipio de Ayala 

04 

• Reunión de Economía, Turismo y Cultura con los municipios de Ayala: 2da Feria Nacional Nacional Gral. 
Emiliano Zapata y Tétela del Volcán: Feria Hueyapan 2014 Festejando la tradición. 

• Acompañamiento a la reunión con Rosario Robles.  
• Reunión de trabajo  con INEGI y el ISRYC para evaluar el desarrollo del curso de capacitación “Normas Téc-

nicas para la Actividad Geográfica. 

05 
• Firma del Convenio de Coordinación por el que se reconoce la existencia de la zona metropolitana de Jo-

jutla 



ACTA DE LA VIGÉSIMA PRIMERA SESIÓN ORDINARIA DE LA JUNTA DE GOBIERNO 
DEL INSTITUTO DE DESARROLLO Y FORTALECIMIENTO MUNICIPAL DEL ESTADO 
DE MORELOS CELEBRADA EL LUNES 27 DE OCTUBRE DEL AÑO DOS MIL 
CATORCE- - 

 

  6 / 48 
 

Foja que pertenece al Acta Vigésima Primera Sesión Ordinaria de la Junta de Gobierno del IDEFOMM. 

07 

• Elaboración y Entrega de oficios de gaceta CALPULLI de este instituto con la finalidad de difundir artículos 
de carácter a través de este órgano informativo. 

• Reunión en el Municipio de Ocuituco con el enlace sobre Información del  Programa Agenda para el Desa-
rrollo Municipal 2014. 

• Reunión de trabajo en CDI organización de la entrega de reconocimientos de intérpretes traductores para la 
procuración de justicia. 

08 

• 1ra Sesión Extraordinaria de la Coordinadora Estatal de la Coordinadota Estatal para el Desarrollo social y 
Designación de los 7 comisionados ciudadanos q conforman el comité técnico de la comisión estatal de la 
Evaluación. 

• Reunión en el CEAV Región Morelos 
• Reunión con el Lic. Adán Uribe Partida de la Delegación Regional de la Comisión Ejecutiva de Atención a Víc-

timas. 
• Reunión de asesoría con el enlace Municipal de Mazatepec sobre el Programa ADM 2014. 

09 

• Sesión Solemne Premio Estatal de Abogados “Antonio Díaz Soto y Gama” 2014 a las 10:00 en el Salón de 
Plenos del recinto Legislativo del Congreso del Estado. 

• Reunión con el Psicólogo Pellicer para asuntos relacionados con el Programa Agenda para el Desarrollo 
Municipal 2014.-  

• Reunión en el Congreso del Estado.-  
• Reunión  sobre la 5ta. Sesión del Comité del Obras del CEA  
• Reunión con los Directores y Jefes de Área del Municipio de Temixco con la Instancia Verificadora UAEM del 

Programa ADM 2014. 

10 

• La Presidenta del DIF estatal acompañada de presidentas de DIF Municipales Inauguraron la casa de día en 
Jonacatepec donde la 

• Presidenta del DIF de Jonacatepec realizo una caravana y un mega festejo para esos adultos mayores de su 
municipio. 

• Reunión en el Municipio de Jojutla con el enlace sobre Información del  Programa Agenda para el Desarrollo 
Municipal 2014. 

11 

• En el municipio de Axochiapan el DIF estatal y la Instancia de la Mujer, entrego el apoyo al proyecto comu-
nitario infantil por los derechos de los niños, niñas y adolescentes del municipio realizando acabo una olim-
piada infantil para preescolar 2014. 

• Asesoría del Programa Operativo Anual 2014  en el municipio de Jiutepec. 
• Reunión de trabajo INEGI organización de clausura del curso de capacitación “normas técnicas para la acti-

vidad geográfica. 

 

14 

 

• Curso de “Fondo de Aportaciones a la infraestructura Social” (FAIS). En este curso se tiene la participación 
de Secretaria de Desarrollo Social (SEDESO), Auditoria Superior de Fiscalización (ASF) y la Secretaria de Ha-
cienda del Estado, y como sede el IDEFOMM. 

• Reunión en el Municipio de Tepoztlán con el enlace sobre Información del  Programa Agenda para el Desa-
rrollo Municipal 2014. 

15 

• Reunión de Trabajo para el evento de “Dialogo por Morelos” en el municipio de Cuautla donde el Subsecre-
tario Lic. Omar Darío de Lasse expuso la logística a los directores de área del ayuntamiento, Líderes Sociales 
y Público en General.   

 

16 

• En el Municipio de Cuautla el Gobernador del estado Inauguro “Dialogo por Morelos” de la región oriente 
del estado, donde se reunieron desde los presidentes de Cuautla y Axochiapan, los Lideres Sociales y el pu-
blico en General. 

• Entrega de Convocatoria Junta de Gobierno  a los Municipios de Cuernavaca, Jiutepec, Emiliano Zapata, 
Temixco, Huitzilac, Tepoztlán, Yautepec, Tlayacapan, Tlalnepantla, Totolapan y Atlatlahucan. 

• Curso de “FODA”  para el personal del DIF del municipio de Jojutla. 
• 2da reunión Nacional de Titulares de Organizaciones Estatales de Desarrollo Municipal y Enlaces Operativos 

del Programa ADM 2014. 

17 

• El Presidente Municipal de Aya Lic. José Manuel Tablas P. se reunió con un Representante del poder Ejecu-
tivo y el Secretario de  transportes del estado, donde el tema central es el reemplacamiento y pago de mul-
tas. 

• Reunión Nacional de Titulares de Organismos Estatales de desarrollo Municipal y enlaces Operativos del 
Programa Agenda por el Desarrollo Municipal 
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• 2da reunión Nacional de Titulares de Organizaciones Estatales de Desarrollo Municipal y Enlaces Operativos 
del Programa ADM 2014. 

• Reunión en la Universidad Politécnica del Estado de Morelos, para la presentación del Ing. Francisco Veláz-
quez Adán y el  programa APDM 2014. 

18 

• El Gobierno del Estado junto con la Secretaria de Economía, por medio de “Orgullo Morelos” hace una ex-
posición de productos elaborados en dicho programa, siendo sede Galerías Cuernavaca. 

• 2da reunión Nacional de Titulares de Organizaciones Estatales de Desarrollo Municipal y Enlaces Operativos 
del Programa ADM 2014. 

21 

• Acompañamos al presidente Municipal de Jantetelco, Romualdo Fuentes Galicia, en la toma de protesta e 
Instalación del comité municipal de seguimiento y vigilancia de la aplicación de la  

• Convención sobre los derechos de la niñez. Con el objetivo de Impulsar la cultura y educación a favor del 
municipio. 

• Reunión de trabajo Comité Editorial CALPULLI 

22 
• Reunión de las Presidentas del DIF y la Presidenta del DIF Estatal la Señora Elena Cepeda en el Municipio de 

Huitzilac. 
• Decimonovena sesión ordinaria de la Junta de Gobierno del IDEFOMM 

23 

• En el Municipio de Ocuituco se realizó la capacitación a Directores de todo el ayuntamiento para la imple-
mentación del programa Agenda para el Desarrollo Municipal 2014. 

• Reunión con personal del municipio de Jiutepec, para conocer el status de los reglamentos con que cuenta 
el municipio y entre ellos plantear la posibilidad de tener un Reglamento de Cultura. 

• Reunión de trabajo en IDEFOMM con la dirección general de atención a migrantes y grupos especiales de 
SEDESO y funcionarios municipales que atienden los temas de migración 

24 

• Recorrido por la zona oriente entregando correspondencia a cada ayuntamiento. El recorrido es: Axo-
chiapan, Tepalcingo, Jonacatepec, Jantetelco, Temoac, Zacualpan, Tétela del Volcán, Ocuituco, Yecapixtla, 
Cuautla y Ayala. 

• Reunión de trabajo con los 33 jurídicos de los municipios para evaluar la situación de los créditos. 
• 6a sesión ordinaria Consejo Estatal de Desarrollo Urbano 
• Reunión en la Universidad Tecnología del Sur del Estado de Morelos sobre el tema del  programa APDM 

2014. 
• Elaboración articulo Gaceta CALPULLI IDEFOMM AÑO 2 TOMO 2 

25 

• Acompañamos al presidente Municipal de Jantetelco, Romualdo Fuentes Galicia en el marco de la celebra-
ción de Santiago Apóstol en Amayuca, Morelos. Donde llevo a cabo un torneo con la participación de 8 
equipos y el ganador fue el equipo representativo de Ayuntamiento. 

• Mesa de trabajo con personal de Temixco, para conocer el estado de sus Reglamentos para el Programa 
Agenda para el Desarrollo Municipal, entre ellos el Reglamento de México Conectado. 

• Reunión con personal del Ayuntamiento de Temixco sobre el Programa ADM 2014 
• Elaboración articulo Gaceta CALPULLI IDEFOMM AÑO 2 TOMO 2 

28 

• Curso de “Fondo de Aportaciones a la infraestructura Social” (FAIS). En este curso se tiene la participación 
de Secretaria de Desarrollo Social (SEDESO), Auditoria Superior de Fiscalización (ASF) y la Secretaria de Ha-
cienda del Estado, y como sede el IDEFOMM. 

• Séptima Sesión ordinaria del Comité Técnico de Vivienda 
• Captura del Autodiagnóstico del Programa ADM al SIADEM(Sistema Información de Agenda para el Desa-

rrollo Municipal) 
• Revisión de los avances GACETA CALPULLI 

29 

• Se renovó el convenio entre el Hospital del Niño y el Adolescente Morelense con el Municipio de Tepalcingo 
donde el Alcalde Juan Manuel Sánchez Espinosa, aseguro el pago para q los habitantes del municipio sean 
derechohabientes.   

• Captura del Autodiagnóstico del Programa ADM al SIADEM (Sistema Información de Agenda para el Desa-
rrollo Municipal) 

• Reunión de trabajo en la dirección de atención a migrantes y grupos especiales en sedero para dar a cono-
cer la iniciativa de decreto de ley de protección a los derechos de los migrantes y sus familias en el estado 
de Morelos 

30 
• En visita al Municipio de Jonacatepec la Señora Elena Cepeda y la presidenta del DIF Municipal inauguraron 

la biblioteca, comedor y bodega para la escuela Indígena “Yoloxochitl” en el municipio de Jonacatepec. 
• Creación de un taller para difundir la información del IMEM y un oficio para el trato digno de las mascotas 
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• Reunión con los 33 Tesoreros del Estado para dar seguimiento a los acuerdos relacionados con Armoniza-

ción Contable (ARCO). 

  
AGOSTO 

01 

• El Municipio de Jonacatepec fue sede de la Norma Técnica de Exactitud Posicional donde el INEGI capacita a 
directores de catastro de los 6 municipios de la región Oriente que son: Axochiapan, Tepalcingo, Jonacate-
pec, Jantetelco, Temoac, Zacualpan, Tétela del Volcán, Ocuituco, Yecapixtla, Cuautla y Ayala. 

• Reunión con la presidenta de Jiutepec y el presidente municipal de Mazatepec, para la revisión del fondo 
metropolitano 

02 

• Recorrido por la zona oriente entregando correspondencia a cada ayuntamiento. El recorrido es: Axo-
chiapan, Tepalcingo, Jonacatepec, Jantetelco, Temoac, Zacualpan, Tétela del Volcán, Ocuituco, Yecapixtla, 
Cuautla y Ayala. 

04 

• En el municipio de Ayala el Presidente Municipal Lic. Juan Manuel Tablas Pimentel y en el marco de la ce-
remonia de honores a nuestra bandera Nacional, se le entrega una nueva camioneta equipada al DIF muni-
cipal de Ayala q ayudara en el traslado de las personas que enfrentan alguna enfermedad.  

 

05 

• La Secretaria de Cultura en el “Jardín Borda” fue sede de la conferencia de prensa donde se anuncia la 
conmemoración CXXXV del natalicio de Emiliano Zapata en el municipio de Ayala y la 1er. Feria gastronómi-
ca de Totolapan.  

• Reunión con jurídicos previa a la reunión con presidentes municipales, para para revisar el convenio del 
predial emitido por gobierno del Estado, entre otros. 

06 

• Recorrido por la zona oriente entregando correspondencia a cada ayuntamiento. El recorrido es: Axo-
chiapan, Tepalcingo, Jonacatepec, Jantetelco, Temoac, Zacualpan, Tétela del Volcán, Ocuituco, Yecapixtla, 
Cuautla y Ayala. 

• Reunión con jurídicos previa a la reunión con presidentes municipales, para para revisar el convenio del 
predial emitido por gobierno del Estado, entre otros. 

07 

• 3era. Sesión Ordinaria de la Comisión de Economía, Turismo y Cultura donde nos acompaña la Presidenta 
de la Junta de Gobierno y La presidenta del municipio de Jiutepec Profa. Silvia Salazar Hernández, donde se 
dio el seguimiento a los acuerdos de las anteriores sesiones. 

• Reunión en la Secretaría de Economía, para evaluar los futuros proyectos en cultura, turismo y economía de 
los presidentes que integran la comisión 

• Reunión de equipo IDEFOMM 

08 
Conmemoración del CXXXV Aniversario del Natalito de General Emiliano Zapata en Anenecuilco, Morelos. Acompaña-
mos al Presidente Municipal José Manuel Tablas P. a la colocación de una ofrenda floral y guardia de honor en casa 
museo del General Emiliano Zapata. 

11 

• Reunión con la Maestra en Derecho  Reina Valencia, Presidenta del Tribunal Estatal de Conciliación y Arbi-
traje, con los Municipios de Axochiapan, Ayala y  Jonacatepec. 

• Enviar invitación de Totolapan  
• Subir la información del Consenso de Santo Domingo, enviado por el IMEM 
• Capacitación a los alumnos de la UPEMOR  Instancia Verificadora 
• Reunión de seguimiento programa FAIS 

12 
Clausura y Entrega de reconocimientos de los Talleres de las Normas técnicas del INEGI donde en 
sus instalaciones se le entrego al personal de los municipios q se capacitaron. 
 

13 

• Presentación del Sistema de Armonización Contable que está ejecutando INDETEC, dicha capacitación de 
tres días con un horario de 9:00- 15:00hrs. 1er Bloque que contempla los municipios de: Amacuzac, 
Miacatlan, Mazatepec, Jojutla, Zacatepec, Puente de Ixtla, Tlaltizapan, Tlaquiltenengo, Tetecala, Coatlan del 
Río, Cuernavaca, Xochitepec, Jiutepec, Yautepec, Temixco y Emiliano Zapata.   

• Clausura del taller de INEGI 
• Reunión con el Comité de Cultura en el IDEFOMM, para acordar las reformas a la Ley     
• Capacitación a las Instancias Verificadoras UPEMOR, ITC Y UAEM sobre el Programa ADM 2014 impartida 

por el INAFED- Lic. Santiago Sánchez Lima.- IDEFOMM.  
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14 

• Presentación del Sistema de Armonización Contable que está ejecutando INDETEC, dicha capacitación de 
tres días con un horario de 9:00- 15:00hrs. 1er Bloque que contempla los municipios de: Amacuzac, 
Miacatlan, Mazatepec, Jojutla, Zacatepec, Puente de Ixtla, Tlaltizapan, Tlaquiltenengo, Tetecala, Coatlan del 
Río, Cuernavaca, Xochitepec, Jiutepec, Yautepec, Temixco y Emiliano Zapata.   

• Entrega de convocatorias a la Junta de Gobierno 
• Capacitación Sobre el Programa ADM 2014 a la Instancia Verificadora UTSEM.-  
• Reunión en la Sexta Reunión del Comité de Obras Púbica de la Comisión Estatal de Obras.-  
• Curso en línea de “Jóvenes Emprendedores Sociales  www.indesol.gob.mx  para los representantes de la ju-

ventud de los 33 Municipios.  

15 

• Presentación del Sistema de Armonización Contable que está ejecutando INDETEC, dicha capacitación de 
tres días con un horario de 9:00- 15:00hrs. 1er Bloque que contempla los municipios de: Amacuzac, 
Miacatlan, Mazatepec, Jojutla, Zacatepec, Puente de Ixtla, Tlaltizapan, Tlaquiltenengo, Tetecala, Coatlan del 
Río, Cuernavaca, Xochitepec, Jiutepec, Yautepec, Temixco y Emiliano Zapata.   

18 

• Generalidades y  Marco Jurídico de la “Ley de Ingresos 2015”, 
• Este taller fue para los tesoreros de los 33 ayuntamientos impartido por el lic. Ricardo Arzate Coordinador 

de hacienda del estado. 
• Jornada con Delegados Federales, Diputados Federales y Presidentes Municipales 
• Revisión del Programa de ADM al Ayuntamiento de Jojutla. 
• JUNTA DE GOBIERNO IDEFOMM 

19 

• 20ª Junta de Gobierno Ordinaria del IDEFOMM con Diputados Federales donde se expusieron los progra-
mas de las secretarias oferta a los municipios, es el caso de SEDESOL, SEDATU, SAGARPA y SCT. 

• oficio dirigido al Secretario de Gobernación y Secretario de Hacienda y Crédito Público para solicitar la dis-
minución del par y paso en algunos programas a fin de combatir la pobreza en municipios 

• Revisión del Programa de ADM al Ayuntamiento de Jojutla. 

20 

• Reunión con el Secretario de Desarrollo Agropecuario Roberto Ruiz Silva, donde anuncia la convocatoria a 
productores cañeros 2015 en el cual se les proporcionara todo el apoyo estatal en sus cosechas de este año 
así se lograra más y mejor producción. 

• Acompañamiento al Premio Estatal de la Juventud 
• Reunión de Enlaces Municipales e Instancias Verificadoras del Programa de ADM, Salón Presidentes de IDE-

FOMM.  
• Asesoría de Manuales De Organización, Ayuntamiento de Yecapixtla.  

21 

• Reunión con la Secretaria de Economía Federal y los Directores de Desarrollo Económico de los 33 munici-
pios para analizar las ventanillas 2015 para los proyectos a realizar. 

• Acompañamiento a la reunión de Cultura con los Municipios del Estado 
• Foro Eficiencia Energética en Ciudades y vinculación de Gobiernos Locales, San Luis Potosí. 
• Revisión del Programa de ADM al Ayuntamiento de Tepoztlan.  

22 

• El representante del  Gobierno Federal en Morelos Erick Castro sostuvo una reunión acerca del “Fondo de  
transición Energética” donde asistieron representantes de diversas Secretarias así como los de Desarrollo 
económico de los municipios. 

• Elaboración articulo gaceta CALPULLI IDEFOMM año 2 tomo 2 
• Ceremonia de entrega de certificados de intérpretes traductores cdi dentro del marco del día internacional 

de los pueblos indígenas. 
• Revisión del Programa de ADM al Ayuntamiento de Tepoztlan 

25 

• Presentación del Sistema de Armonización Contable que está ejecutando INDETEC, dicha capacitación de 
tres días con un horario de 9:00- 15:00hrs. 2do Bloque que contempla los municipios de: Axochiapan, Aya-
la, Cuautla, Tepalcingo, Jonacatepec, Jantetelco, Atlatlahucan, Tlanepantla, Tlayacapan, Temoac, Tepoztlán, 
Totolapan, Hitzilac, Tétela del Volcán, Zacualpan, Ocuituco y Yecapixtla. 

• Reunión de Proyectos Productivos con el Diputado Javier Orihuela y diversos Proyectos con Secretarías Fe-
derales. 

26 

• Presentación del Sistema de Armonización Contable que está ejecutando INDETEC, dicha capacitación de 
tres días con un horario de 9:00- 15:00hrs. 2do Bloque que contempla los municipios de: Axochiapan, Aya-
la, Cuautla, Tepalcingo, Jonacatepec, Jantetelco, Atlatlahucan, Tlanepantla, Tlayacapan, Temoac, Tepoztlán, 
Totolapan, Hitzilac, Tétela del Volcán, Zacualpan, Ocuituco y Yecapixtla 

• Recabar firmas para el oficio de la Secretaría de Hacienda y Crédito Pública 
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• Convocar para la reunión de modificaciones de la Ley de Cultura para su aprobación 

27 

• Presentación del Sistema de Armonización Contable que está ejecutando INDETEC, dicha capacitación de 
tres días con un horario de 9:00- 15:00hrs. 2do Bloque que contempla los municipios de: Axochiapan, Aya-
la, Cuautla, Tepalcingo, Jonacatepec, Jantetelco, Atlatlahucan, Tlanepantla, Tlayacapan, Temoac, Tepoztlán, 
Totolapan, Hitzilac, Tétela del Volcán, Zacualpan, Ocuituco y Yecapixtla. 

• Convocar para la reunión de modificaciones de la Ley de Cultura para su aprobación 
• Asistencia a la Inauguración Estadio Coruco Díaz 

 
28 

• Recorrido por la zona oriente entregando correspondencia a cada ayuntamiento. El recorrido es: Axo-
chiapan, Tepalcingo, Jonacatepec, Jantetelco, Temoac, Zacualpan, Tétela del Volcán, Ocuituco, Yecapixtla, 
Cuautla y Ayala. 

• Firma de Convenio de colaboración IDEFOMM-UTSEM. 
• Personal del IDEFOMM 
• Capacitación del Programa de Agenda Para El Desarrollo Municipal al personal del UTSEM. Dirección de Ca-

pacitación. 
• Taller “Ley de Cultura”, Salón Presidentes. Personal del IDEFOMM.  
• Capacitación del Programa de Agenda Para El Desarrollo Municipal al personal del CIDHEM. Dirección de 

Capacitación. 

29 
Firma del convenio de Colaboración con el Instituto Tecnológico de Cuautla, el Ayuntamiento de Cuautla y el IDE-
FOMM para garantizar un mejor servicio del ayuntamiento en beneficio de la ciudadanía. 

 
SEPTIEMBRE 

01 

• Asistimos a la Apertura del 1er Periodo Ordinario de Sesiones del 3er año de Ejercicio Legislativo. 
• El IDEFOMM  en coordinación con la Secretaria de Hacienda del Estado se realiza la capacitación a funciona-

rios de los 33 municipios sobre el cambio de formatos de Programa Operativo Anual (POA) a Presupuesto 
Basado en Resultados (PBR) impartido por INDETEC.  

02 

• El IDEFOMM  en coordinación con la Secretaria de Hacienda del Estado se realiza la capacitación a funciona-
rios de los 33 municipios sobre el cambio de formatos de Programa Operativo Anual (POA) a Presupuesto 
Basado en Resultados (PBR) impartido por INDETEC. 

• Preverificación del Programa de ADM, al ayuntamiento de Temoac y Tlayacapan. 
• Evaluación de avances gaceta CALPULLI IDEFOMM 

03 

• El IDEFOMM  en coordinación con la Secretaria de Hacienda del Estado se realiza la capacitación a funciona-
rios de los 33 municipios sobre el cambio de formatos de Programa Operativo Anual (POA) a Presupuesto 
Basado en Resultados (PBR) impartido por INDETEC. 

• Acompañamiento a la Firma Convenio Cuautla - ITC para el Programa Agenda para el Desarrollo Municipal 
• Preverificacion del Programa de ADM, al ayuntamiento de Cuautla y Tlayacapan, 

04 

• Reunión de Trabajo con el Municipio de Yecapaixtla, para la Feria del “Tianguis Grande y La Cecina” donde 
el municipio la secretaria de Economía, Turismo y Cultura colaboran arduamente con  el municipio con el 
fin que sea un éxito su feria. 

• Coordinación con los encargados de la Cruzada Nacional contra el Hambre de los municipios que tendrán 
eventos con los Delegados Federales 

• Preverificacion del Programa de ADM, al ayuntamiento de Yecapixtla,  
• Taller de Patrimonio Cultural, Ayuntamiento de Tlalnepantla.  

05 

• Recorrido por la zona oriente entregando correspondencia a cada ayuntamiento. El recorrido es: Axo-
chiapan, Tepalcingo, Jonacatepec, Jantetelco, Temoac, Zacualpan, Tétela del Volcán, Ocuituco, Yecapixtla, 
Cuautla y Ayala. 

• Preverificacion del Programa de ADM, al ayuntamiento de Jiutepec, Miacatlan  y Tlalnepantla 

08 

• Reunión de “Fondo de Aportaciones a la infraestructura Social” (FAIS). En este curso se tiene la participa-
ción de Secretaria de Desarrollo Social (SEDESO), Auditoria Superior de Fiscalización (ASF) y la Secretaria de 
Hacienda del Estado, y como sede el IDEFOMM. 

• Asesoría del Programa de Agenda Para el Desarrollo Municipal, al ayuntamiento de Jantetelco. 
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• Gestión interinstitucional para la delegación de la procuraduría del menor y la familia del DIF TETELA DEL 
VOLCAN. ante el area de protección de la SRE DELEGACIÓN MORELOS. 

09 

• Feria de Atención Integral de Programas y Servicios Federales en tu comunidad donde se expone a toda la 
ciudadanía lo q ofertan varias dependencias estatales y federales a la comunidad donde se encuentran en 
este caso el arranque fue en Cuernavaca. 

• Asistencia al Consejo Estatal Contra las Adiciones 
• Entrega de oficios para la reunión en el Congreso Federal 
• Feria de Programas y Apoyos Federales de Atención Integral en Cuernavaca en la cancha de Plan de Ayala 

de Altavista 
• Participación en la Sesión del INFONAVIT 
• Preverificacion del Programa de ADM, al ayuntamiento de Temixco. 
• Asesoría del Programa Operativo Anual (POA), Ayuntamiento de Tema. REUNIÓN DE TRABAJO  SRE DELE-

GACIÓN MORELOS PARA LA PLANEACIÓNDE LA CONFERENCIA “PROTECCIÓN A MENORES EN EL AMBITO 
INTERNACIONAL” 

10 

• Reunión con el lic. Ricardo Arzate Coordinador de la Secretaria de Hacienda del Estado para analizar algu-
nos municipios en los cuales tienen dudas con sus leyes de Ingreso. 

• Reunión de la Comisión Estatal del Agua (CEA). 
• Visita al Congreso de la Unión, Recursos Federales para los Ayuntamientos. 

11 

• Feria de Atención Integral de Programas y Servicios Federales en tu comunidad donde se expone a toda la 
ciudadanía lo q ofertan varias dependencias estatales y federales a la comunidad donde se encuentran en 
este caso en el Municipio de Cuautla. 

• En el Congreso de la Unión los Diputados Federales que Representan al estado de Morelos Recibieron a los 
Presidentes que asistieron a conocer los programas que ellos ofertan cuyo fin es que los municipios de Mo-
relos fortalezcan el estado. 

• Generación de un nuevo Twitter para la Dirección Jurídica a fin de dar seguimiento a nuestras actividades 
por este medio 

• Reunión en el instituto de  servicios registrales y catastrales, programación avances de la modernización ca-
tastral en YECAPIXTLA, TLALTIZAPAN, Y TLAQUILTENANGO 

12 

• La Secretaria de Planeación por medio del Ing. Mario impartió en las instalaciones del IDEFOMM el taller 
para la elaboración de su Programa Operativo Anual (POA). Donde los encargados del tema en los ayunta-
mientos aclararon sus dudas. 

• Acompañamiento al Evento del Diputado Javier Orihuela en Atlacomulco Estado de México 
• Pre-verificación con la UPEMOR en la Casa de Encuentros en Yautepec en seguimiento a los trabajos de 

Agenda para para el Desarrollo Municipal 
• Pre verificación del Programa de ADM, Ayuntamiento de Temixco.  

15 

• Recorrido por la zona oriente entregando correspondencia a cada ayuntamiento. El recorrido es: Axo-
chiapan, Tepalcingo, Jonacatepec, Jantetelco, Temoac, Zacualpan, Tétela del Volcán, Ocuituco, Yecapixtla, 
Cuautla y Ayala. 

• Se solicitó los Proyectos Productivos que se gestionarán con Diputados Federales. 

16 
 
                                   DIA INHABIL 

 
17 
 

• Feria de Atención Integral de Programas y Servicios Federales en tu comunidad donde se expone a toda la 
ciudadanía lo q ofertan varias dependencias estatales y federales a la comunidad donde se encuentran en 
este caso en el Municipio de Jiutepec. 

• Preverificación del Programa ADM, Ayuntamiento de Atlatlahucan y Xochitepec. Dirección de Capacitación 
• REUNIÓN DE DIRECTORES IDEFOMM 

18 

• Reunión con los tesoreros de los 33 ayuntamientos sobre su “Ley de Ingresos 2014” de acuerdo al paquete 
Económico Federal el ponente de esta reunión el Lic. Ricardo Arzate Coordinador de Hacienda del Estado 

• Feria de Programas y Apoyos Federales de Atención Integral de El Gobierno en tu Comunidad Jiutepec 
• Preverificación del Programa de ADM, a los Ayuntamientos: Ocuituco,Tepalcingo y Tetela Del Volcán. 
• Reunión del Trabajo con la UAEM y el Ayuntamiento de Cuernavaca del Programa de ADM.  
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19 

• Estuvimos presentes en el Foro “Crezcamos juntos ser Formal nos conviene” con el jefe del SAT el lic. Aris-
tóteles el Gobernador del Estado, La Diputada Federal Marisela Velásquez. 

• Generar una invitación para que los alcaldes tengan acceso a Recursos de Asociaciones Norteamericanas 
• Preverificación del Programa de ADM, Ayuntamiento de Atlatlahucan. Dirección de Capacitación. 

 

22 

• Feria de Atención Integral de Programas y Servicios Federales en tu comunidad donde se expone a toda la 
ciudadanía lo q ofertan varias dependencias estatales y federales a la comunidad donde se encuentran en 
este caso en el municipio de Temixco. 

• Preverificación del Programa de ADM, Ayuntamiento de Totolapan. 

23 
 

• Recorrido por la zona oriente entregando correspondencia a cada ayuntamiento. El recorrido es: Axo-
chiapan, Tepalcingo, Jonacatepec, Jantetelco, Temoac, Zacualpan, Tétela del Volcán, Ocuituco, Yecapixtla, 
Cuautla y Ayala. 

• Preverificación del Programa de ADM, Ayuntamiento de Totolapan. 
• Reunión de trabajo con el presidente municipal de YECAPIXTLA y el ISRYC  evaluar avances del proyecto de 

modernización catastral. 

24 

• El IDEFOMM  en coordinación con la Secretaria de Hacienda del Estado se realiza la capacitación a funciona-
rios de los 33 municipios sobre el cambio de formatos de Programa Operativo Anual (POA) a Presupuesto 
Basado en Resultados (PBR) impartido por INDETEC. 

• Preverificación del Programa de ADM, Ayuntamiento de Temixco. 
• Feria de atención integral el gobierno en tu comunidad PUENTE DE IXTLA 

25 
• Conferencia de Prensa de los municipios de Zacualpan de Amilpas: para su tradicional Mojiganga 2014, y 

Totolapan: con su Feria del Maíz, En las instalaciones de la secretaria de Turismo. 
• Preverificación del Programa de ADM, Ayuntamiento de Tlayacapan y Totolapan 

26 

• Feria de Atención Integral de Programas y Servicios Federales en tu comunidad donde se expone a toda la 
ciudadanía lo q ofertan varias dependencias estatales y federales a la comunidad donde se encuentran en 
este caso en Tenextepango, Ayala. 

• Participación en la Octava Sesión Ordinaria Comité de Vivienda 
• Asistencia a la Segunda Sesión Ordinaria Comité Estatal de Energía 

29 
 

• Reunión de “Fondo de Aportaciones a la infraestructura Social” (FAIS). En este curso se tiene la participa-
ción de Secretaria de Desarrollo Social (SEDESO), Auditoria Superior de Fiscalización (ASF) y la Secretaria de 
Hacienda del Estado, y como sede el IDEFOMM. 

• Sesión del Consejo para el Desarrollo Metropolitano de Cuernavaca 
• Aclaración sobre los talleres del CERI en coordinación con las instancias Federales 
• Verificación del Programa de ADM. Ayuntamientos de Coatlan del Rio y Tetecala 

30 

• Feria de Atención Integral de Programas y Servicios Federales en tu comunidad donde se expone a toda la 
ciudadanía lo q ofertan varias dependencias estatales y federales a la comunidad donde se encuentran en 
este caso en el municipio de Yautepec. 

• Asistencia al Desfile Cívico en Cuautla por el Natalicio de Don José María Morelos y Pavón 
• Reunión con Margarita González para acordar el lugar de la próxima Junta de Gobierno 

 
 
  
Quienes estén a favor sírvanse levantar la mano, gracias: 19 votos, quienes estén 
en contra 00 votos; se informa a esta Junta de Gobierno, que los puntos de 
referencia ha sido aprobado por unanimidad de votos de los presentes. Por lo 
anterior, este cuerpo colegiado tiene a bien emitir los siguientes acuerdos: 
JG/21SO/AC03/271014.- Se aprueba por unanimidad de votos de los 
integrantes presentes de la Junta de Gobierno del IDEFOMM, el contenido 
del Informe de la Dirección General del IDEFOMM, en términos de lo 
dispuesto por el Artículo 9, Fracción IX, de la Ley Orgánica del IDEFOMM y 
de los artículos 13, Fracción VII y 18, Fracción VI, del Reglamento interior 
del IDEFOMM .---------------------------------------------------------------------------------------- 
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MES DE CUENTA CONCEPTO

APLICACIÓN ( + ) ( - )
JULIO 1-1-3-1 SUELDO BASE AL PERSONAL PERMANENTE 29,962.89

JULIO 1-2-1-1 HONORARIOS ASIMILADOS A SUELDO 11,176.66

JULIO 1-3-4-2 OTRAS COMPENSACIONES 724.40

JULIO 2-2-1-2 ALIMENTACION DE PROGRAMAS INSTITUCIONALES 2,285.38

JULIO 2-6-1-1 COMBUSTIBLES 6,107.22

JULIO 3-8-3-1 CONGRESOS Y CONVENCIONES 7,500.00

JULIO 3-9-2-1 IMPUESTOS Y DERECHOS 2,049.54

JULIO 3-5-5-1 REPARACION Y MANTENIMINTO DE EQUIPO DE TRANSPORTE 119.69

AGOSTO 1-1-3-1 SUELDO BASE AL PERSONAL PERMANENTE 65,009.47

AGOSTO 1-2-1-1 HONORARIOS ASIMILADOS A SUELDO 13,800.00

AGOSTO 1-3-2-1 PRIMA DE VACACIONES 405.90

AGOSTO 1-3-2-3 GRATIFICACION DE FIN DE AÑO 28,305.75

AGOSTO 1-4-1-1 CUOTAS AL IMSS 10,000.00

AGOSTO 1-3-4-2 OTRAS COMPENSACIONES 32,497.82

AGOSTO 2-1-1-1 MAT. UTILES Y EQUIPO MENORES DE OFICINA 1,180.93

AGOSTO 2-1-4-1 MAT. UTILES Y EQUIPO MENORES DE T.INFORC 5,000.00

AGOSTO 2-2-1-2 ALIMENTACION DE PROGRAMAS INSTITUCIONALES 425.01

AGOSTO 2-6-1-1 COMBUSTIBLES 5,755.92

AGOSTO 3-6-6-1 SERVS. DE CREACION Y DIFUSION DE CONTENIDO P/INT. 6,848.85

AGOSTO 3-8-3-1 CONGRESOS Y CONVENCIONES 11,215.00

AGOSTO 3-4-5-1 SEGUROS DE BIENES PATRIMONIALES 7,000.00

AGOSTO 3-9-2-1 IMPUESTOS Y DERECHOS 318.85

AGOSTO 3-5-5-1 REPARACION Y MANTENIMINTO DE EQUIPO DE TRANSPORTE 2,315.00

SEPTIEMBRE 1-2-1-1 HONORARIOS ASIMILADOS A SUELDO 17,175.00

SEPTIEMBRE 1-5-9-4 DESPENSA 17,175.00

SEPTIEMBRE 2-1-1-1 MAT. UTILES Y EQUIPO MENORES DE OFICINA 3,000.00

SEPTIEMBRE 2-1-4-1 MAT. UTILES Y EQUIPO MENORES DE T.INFORC 5,000.00

SEPTIEMBRE 2-2-1-2 ALIMENTACION DE PROGRAMAS INSTITUCIONALES 1,979.56

SEPTIEMBRE 2-6-1-1 COMBUSTIBLES 7,911.70

SEPTIEMBRE 2-4-8-1 MATERIALES COMPLEMENTARIOS 891.26

SEPTIEMBRE 2-4-6-1 MATERIAL ELECTRICO Y ELECTRONICO 1,000.00

SEPTIEMBRE 3-1-8-1 SERVICIO POSTAL 4,485.00

SEPTIEMBRE 3-2-3-1 ARRENDAMIENTO DE MOBILIARIO Y EQ. DE ADMON, EDUC 11,912.91

SEPTIEMBRE 3-8-3-1 CONGRESOS Y CONVENCIONES 4,607.91

SEPTIEMBRE 3-9-2-1 IMPUESTOS Y DERECHOS 2,820.00

MONTO TOTAL A TRANFERIR 163,981.31 163,981.31

L.A.E. JUAN JOSE 
MORALES SÁNCHEZ

C. FRANCISCO VELÁZQUEZ 
ADÁN

ELABORÓ: AUTORIZÓ:

INSTITUTO DE DESARROLLO Y FORTALECIMIENTO MUNICIPAL DEL ESTADO DE MORELOS
SOLICITUD DE TRANSFERENCIA PRESUPUESTAL

TRANSFERENCIAS

A EFECTO DE REALIZAR EL CIERRE  DE LA CUENTA PUBLICA CORRESPONDIENTE AL TERCER

TRIMESTRE  DEL  AÑO  2014, SE SOLICITA  A  ESTA  HONORABLE  JUNTA  DE GOBIERNO,  LA 

 AUTORIZACION DE LAS SIGUIENTES TRANSFERENCIAS PRESUPUESTALES 
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ORIGEN

INGRESOS

417-000-000 MINISTRACION DEL GOBIERNO DEL ESTADO 7,145,871.45$      
710-000-000 PRODUCTOS FINANCIEROS 24.28$                    
711-000-000 OTROS PRODUCTOS 164,266.65$         

TOTAL DE INGRESOS 7,310,162.38$      

APLICACIÓN

EGRESOS

520-000-000 REMUNERACIONES AL PERSONAL 5,916,836.65$      
521-000-000 MATERIALES Y SUMINISTROS 294,859.18$         
522-000-000 SERVICIOS GENERALES 396,706.41$         
525-000-000 BIENES MUEBLES E INMUEBLES -$                        

TOTAL DE EGRESOS 6,608,402.24$      

DIFERENCIA 701,760.14$         

RECURSOS

110-000-000 FONDO REVOLVENTE 24,999.46$       
111-000-000 BANCOS 389,874.07$    
114-000-000 DEPOSITOS EN GARANTIA 2,000.00$         
121-000-000 DEUDORES DIVERSOS 449,840.27$    
151-000-000 PROVEEDORES 5,000.00$         
212-000-000 ACREEDORES 54,741.47$       
312-001-004 OBRA PUBLICA -$                   
214-000-000 IMPUESTOS POR PAGAR 108,514.20$    
312-000-000 REMANENTE DE EJERCICIOS ANTERIORES 6,697.99$         

TOTAL DE RECURSOS 701,760.14$    

AUTORIZÓ: ELABORÓ:

C. FRANCISCO VELÁZQUEZ ADÁN L.A.E JUAN JOSÉ MORALES SÁNCHEZ

INSTITUTO DE DESARROLLO Y FORTALECIMIENTO MUNICIPAL
ESTADO DE ORIGEN Y APLICACIÓN DE LOS RECURSOS

AL 30 DE SEPTIEMBRE DE 2014.
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Ministración Acum. este mes

417-001-001 MINISTRACION DEL GOBIERNO DEL ESTADO 6,938,263.30$     
417-001-003 MINISTRACION PENDIENTE POR RECIBIR 207,608.15$        

7,145,871.45$  
Gastos

520-000-000 REMUNERACIONES AL PERSONAL 5,916,836.65$     
521-000-000 MATERIALES Y SUMINISTROS 294,859.18$        
522-000-000 SERVICIOS GENERALES 396,706.41$        
525-000-000 BIENES MUEBLES E INMUEBLES -$                    

6,608,402.24$  
Productos Financieros

710-000-000 PRODUCTOS FINANCIEROS 24.28$                
711-000-000 OTROS PRODUCTOS 164,266.65$        

164,290.93$     

Remanente 701,760.14$     

AUTORIZÓ: ELABORÓ:

C. FRANCISCO VELÁZQUEZ ADÁN L.A.E. JUAN JOSÉ MORALES SÁNCHEZ

INSTITUTO DE DESARROLLO Y FORTALECIMIENTO MUNICIPAL

 ESTADO DE RESULTADOS DEL 1º  DE ENERO AL 30 DE SEPTIEMBRE  2014.

 
 
 
 
 
 
 
 
 
Indetec INST DE DESARROLLO Y FORT MUNICIPAL Fecha de Impresión: 
 SACG3310F ESTADO DE MORELOS 15-OCT-14 
 ESTADO DE RESULTADOS Página: 1 
 FORMA POR OBJETO DEL GASTO 
 (Cifras en pesos y centavos) 
 PERIODO % ACUMULADO % 
 1/jul al 30/sep/2014         1°/Ene al 30/sep/2014  
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 1.- I N G R E S O S 
 REINTEGROS 0.00 0.0% 164,266.65 2.24% 
 TRANSFERENCIAS AL RESTO DEL SECTOR PÚBLI 2,282,275.25 99.99% 7,145,871.45 97.75% 
 OTROS INGRESOS FINANCIEROS 9.47 0.01% 24.28 0.01% 
 2,282,284.72 100.00% 7,310,162.38 100.00% 
 2.- G A S T O S 
 REMUNERACIONES AL PERSONAL DE CARÁCTER P 719,475.38 35.60% 2,214,080.18 33.50% 
 REMUNERACIONES AL PERSONAL DE CARÁCTER T 41,775.00 2.07% 47,175.00 0.71% 
 REMUNERACIONES ADICIONALES Y ESPECIALES 736,010.37 36.42% 2,589,516.78 39.19% 
 SEGURIDAD SOCIAL 160,176.68 7.93% 584,834.32 8.85% 
 OTRAS PRESTACIONES SOCIALES Y ECONÓMICAS 120,952.47 5.99% 440,509.62 6.66% 
 MATERIALES DE ADMINISTRACIÓN, EMISIÓN DE 15,091.48 0.75% 40,699.50 0.61% 
 ALIMENTOS Y UTENSILIOS 14,842.45 0.73% 47,277.48 0.72% 
 MATERIALES Y ARTÍCULOS DE CONSTRUCCIÓN Y 0.00 0.00% 4,064.83 0.06% 
 COMBUSTIBLES, LUBRICANTES Y ADITIVOS 61,774.84 3.06% 189,241.84 2.86% 
 HERRAMIENTAS, REFACCIONES Y ACCESORIOS M 121.80 0.01% 13,807.53 0.21% 
 SERVICIOS BÁSICOS 55,789.81 2.76% 142,852.16 2.16% 
 SERVICIOS DE ARRENDAMIENTO 3,575.86 0.18% 25,371.51 0.38% 
 SERVICIOS PROFESIONALES, CIENTÍFICOS Y T 5,800.00 0.29% 10,277.00 0.16% 
 SERVICIOS FINANCIEROS, BANCARIOS Y COMER 15,596.76 0.77% 34,080.48 0.52% 
 SERVICIOS DE INSTALACIÓN, REPARACIÓN, MA 7,544.68 0.37% 30,924.96 0.47% 
      SERVICIOS DE COMUNICACIÓN SOCIAL Y PUBLICIDAD 0.00 0.00% 499.00 0.01% 
 SERVICIOS DE TRASLADO Y VIÁTICOS 18,708.92 0.92% 62,521.92 0.95% 
 SERVICIOS OFICIALES 23,322.91 1.15% 69,220.53 1.05% 
 OTROS SERVICIOS GENERALES 20,201.85 1.00% 61,447.60 0.93% 
 2,020,761.26 100.00% 6,608,402.24 100.00% 
  
 
 UTILIDAD DEL EJERCICIO 261,523.46 701,760.14 
  
 
  
 
 
 
  
 
      -----------------------------------------------------                               --------------------------------------------------------------       
                      C. FRANCISCO VELÁZQUEZ ADÁN                               L.A.E. JUAN JOSÉ MORALES SÁNCHEZ       
          ENCARGADO DE LA DIRECCIÓN GENERAL                             DIRECTOR ADMINISTRATIVO         
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
Indetec INST DE DESARROLLO Y FORT MUNICIPAL Fecha de Impresión 
SACG3200F ESTADO DE MORELOS 15/oct/14 
 ESTADO DE SITUACION FINANCIERA AL 30/SEP/2014 Página: 1  
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 ACTIVO 
 ACTIVO CIRCULANTE 
 EFECTIVO $24,999.46 
 BANCOS/TESORERÍA $389,874.07 
 DEPÓSITOS DE FONDOS DE TERCEROS EN GARANTÍA Y/O $2,000.00 
 CUENTAS POR COBRAR A CORTO PLAZO $454,840.27 
 Suma  ACTIVO CIRCULANTE $871,713.80 
 ACTIVO NO CIRCULANTE 
 EDIFICIOS NO HABITACIONALES $4,981,133.87 
 MOBILIARIO Y EQUIPO DE ADMINISTRACIÓN $1,026,348.33 
 MOBILIARIO Y EQUIPO EDUCACIONAL Y RECREATIVO $67,628.70 
 EQUIPO DE TRANSPORTE $671,927.00 
 LICENCIAS $62,353.42 
 Suma  ACTIVO NO CIRCULANTE $6,809,391.32 
 TOTAL DE  ACTIVO $7,681,105.12 
 PASIVO 
 PASIVO CIRCULANTE 
 SERVICIOS PERSONALES POR PAGAR A CORTO PLAZO $0.00 
 PROVEEDORES POR PAGAR A CORTO PLAZO $54,741.47 
 RETENCIONES Y CONTRIBUCIONES POR PAGAR A CORTO $108,514.20 
 OTRAS CUENTAS POR PAGAR A CORTO PLAZO $0.00 
 Suma  PASIVO CIRCULANTE $163,255.67 
 TOTAL DE  PASIVO $163,255.67 
 PATRIMONIO 
 HACIENDA PÚBLICA /PATRIMONIO GENERAD 
 RESULTADOS DEL EJERCICIO (AHORRO/ DESAHORRO) $701,760.14 
 RESULTADOS DE EJERCICIOS ANTERIORES $6,816,089.31 
 Suma  HACIENDA PÚBLICA /PATRIMONIO GENERADO $7,517,849.45 
 TOTAL DE  PATRIMONIO $7,517,849.45 
 TOTAL DE  PASIVO Y PATRIMONIO  $7,681,105.12 
 CUENTAS DE ORDEN PRESUPUESTAL DE LOS INGRESOS 
 LEY DE INGRESOS ESTIMADA $10,700,000.00 
 LEY DE INGRESOS POR EJECUTAR $3,554,128.55 
 LEY DE INGRESOS DEVENGADA $7,145,871.45 
 LEY DE INGRESOS RECAUDADA $6,941,863.81                                                                                                                             
 
 
 CUENTAS DE ORDEN PRESUPUESTAL DE LOS EGRESOS 
 PRESUPUESTO DE EGRESOS APROBADO $10,700,000.00 
 PRESUPUESTO DE EGRESOS POR EJERCER $3,554,128.55 
 PRESUPUESTO DE EGRESOS COMPROMETIDO $3,554,128.55 
 PRESUPUESTO DE EGRESOS DEVENGADO $7,145,871.45 
 PRESUPUESTO DE EGRESOS EJERCIDO $6,608,402.24 
 PRESUPUESTO DE EGRESOS PAGADO $6,608,402.24 
 
 
 
      ---------------------------------------------                                                -----------------------------------------       
                   C. FRANCISCO VELÁZQUEZ ADÁN                               L.A.E. JUAN JOSÉ MORALES SÁNCHEZ      
   ENCARGADO DE LA DIRECCCIÓN GENERAL                             DIRECTOR ADMINISTRATIVO          
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ACTIVO PASIVO
CIRCULANTE A CORTO PLAZO

110-000-000 CAJA 24,999.46$             210-000-000 PROVEEDORES -$                    
111-000-000 BANCOS 389,874.07$          212-000-000 ACREEDORES 54,741.47$        
114-000-000 DEPOSITOS EN GARANTIA 2,000.00$               213-000-000 OBRA PUBLICA -$                    
121-000-000 DEUDORES DIVERSOS 449,840.27$          214-000-000 IMPUESTOS POR PAGAR 108,514.20$     
151-000-000 PROVEEDORES 5,000.00$               

TOTAL ACTIVO CIRCULANTE 871,713.80$      TOTAL PASIVO 163,255.67$      

ACTIVO PATRIMONIO
NO CIRCULANTE

310-000-000 PATRIMONIO INSTITUCIONAL 6,809,391.32$  
312-001-004 RESULTADO DE EJERCICIOS ANTERIORES 6,697.99$          

123-000-000 BIENES MUEBLES E INMUEBLES 6,809,391.32$       312-001-005 RESULTADO DEL EJERCICIO 701,760.14$     

TOTAL ACTIVO NO CIRCULANTE 6,809,391.32$  TOTAL PATRIMONIO 7,517,849.45$  

TOTAL ACTIVO 7,681,105.12$  TOTAL PASIVO + CAPITAL 7,681,105.12$  

AUTORIZÓ: ELABORÓ:

C. FRANCISCO VELÁZQUEZ ADÁN L.A.E. JUAN JOSÉ MORALES SÁNCHEZ

INSTITUTO DE DESARROLLO Y FORTALECIMIENTO MUNICIPAL

ESTADO DE SITUACION FINANCIERA AL 30 DE SEPTIEMBRE DE 2014

 
 

INSTITUTO DE DESARROLLO Y FORTALECIMIENTO MUNICIPAL

BALANZA DE COMPROBACION AL 30 DE SEPTIEMBRE DEL 2014

No DE CUENTA DESCRIPCION SALDO ANTERIOR DEBE HABER SALDO ACTUAL
110-000-000 CAJA 24,999.46 0.00 0.00 24,999.46
111-000-000 BANCOS 427,889.86 736,253.20 774,268.99 389,874.07
114-000-000 DEPOSITOS EN GARANTIA 2,000.00 0.00 0.00 2,000.00
121-000-000 DEUDORES DIVERSOS 316,230.92 869,859.57 736,250.22 449,840.27
123-000-000 BIENES MUEBLES E INMUEBLES 6,809,391.32 0.00 0.00 6,809,391.32
151-000-000 ANTICIPOS A PROVEEDORES 5,000.00 0.00 0.00 5,000.00
212-000-000 ACREEDORES -103,242.79 48,501.32 0.00 -54,741.47
214-000-000 IMPUESTOS POR PAGAR -153,140.35 197,443.26 152,817.11 -108,514.20
310-000-000 PATRIMONIO INSTITUCIONAL -6,809,391.32 0.00 0.00 -6,809,391.32
312-000-000 RESULTADO DEL EJERCICIO -6,697.99 0.00 0.00 -6,697.99
417-000-000 MINISTRACION DEL GOBIERNO DEL EDO -6,367,379.70 0.00 778,491.75 -7,145,871.45
520-000-000 REMUNERACIONES AL PERSONAL 5,393,617.30 524,155.35 936.00 5,916,836.65
521-000-000 MATERIALES Y SUMINISTROS 263,721.29 31,137.89 0.00 294,859.18
522-000-000 SERVICIOS GENERALES 361,289.95 35,416.46 0.00 396,706.41
525-000-000 BIENES MUEBLES E INMUEBLES 0.00 0.00 0.00 0.00
710-000-000 PRODUCTOS FINANCIEROS -21.30 0.00 2.98 -24.28
711-000-000 OTROS PRODUCTOS -164,266.65 0 0 -164,266.65

0.00 2,442,767.05 2,442,767.05   
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EN ER O F EB R ER O M A R ZO A B R IL M A Y O JU N IO JU LIO A GOSTO SEPTIEM B R E T OTA L

1- 1 52 0 - 0 0 0 - 0 0 0 R EM U N ER A C ION ES A L PER SON A L 6 11,6 2 3 .8 8 6 8 1,9 14 .4 3 70 2 ,0 78 .9 9 6 4 6 ,3 3 0 .74 6 6 2 ,8 9 0 .9 6 8 2 1,54 4 .75 54 5,756 .6 0 72 1,4 76 .9 5 52 3 ,2 19 .3 5 5,9 16 ,8 3 6 .6 5

1- 1- 3 52 0 - 0 0 1- 0 0 0 SU ELD OS Y  SA LA R IOS 2 4 7,2 4 0 .0 0 2 4 7,2 4 0 .0 0 2 6 6 ,70 2 .4 5 2 4 3 ,6 6 5.0 0 2 4 3 ,12 3 .73 2 4 6 ,6 3 3 .6 2 2 17,76 0 .0 0 295,047.88 2 0 6 ,6 6 7.50 2 ,2 14 ,0 8 0 .18

1-1-31 520-001-001 SUELDO BASE 247,240.00 247,240.00 266,702.45 243,665.00 243,123.73 246,633.62 217,760.00 295,047.88 206,667.50 2,214,080.18

520-003-000 HONORARIOS 0 .0 0 0 .0 0 0 .0 0 0 .0 0 0 .0 0 5,4 0 0 .0 0 10,800.00 13,800.00 17,175.0 0 4 7,175.0 0

520-003-002 HONORARIOS ASIM ILADOS 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 5,400.00 10,800.00 13,800.00 17,175.00 47,175.00

1- 3 52 0 - 0 0 5- 0 0 0 PR ESTA C ION ES EX T R A OR D IN A R IA S 3 59 ,4 3 8 .8 8 4 2 9 ,72 9 .6 3 4 3 0 ,50 3 .54 3 9 7,79 2 .74 4 15,119 .2 3 56 5,13 7.18 3 13 ,0 4 1.6 0 4 0 8 ,6 54 .0 7 2 9 5,4 4 3 .8 5 3 ,6 14 ,8 6 0 .72

1-5-9-4 520-005-002 DES PENSA 25,095.00 25,095.00 24,736.50 24,378.00 24,210.70 22,599.28 21,510.00 21,032.00 19,000.50 207,656.98

1-3-2-1 520-005-003 PRIM A VACACIONAL 0.00 0.00 684.85 0.00 2,938.36 75,708.14 0.00 1,159.51 0.00 80,490.86

1-3-2-3 520-005-004 GRATIFICACION DE FIN DE AÑO 0.00 0.00 4,958.92 0.00 27,287.93 61,913.99 0.00 28,305.75 0.00 122,466.59

1-3-41 520-005-005 OTRAS PRESTACIONES 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00

1-4-1-1 520-005-007 CUOTAS AL IM SS 29,535.59 29,212.89 33,232.78 31,505.71 31,918.46 27,537.11 28,850.03 27,886.88 25,320.16 264,999.61

1-6-1-1 520-005-008 FONDO DE PREVISION  PARA GASTOS 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00

1-4-3-1 520-005-010 IMSS RCV 0.00 39,774.85 0.00 41,088.52 0.00 37,840.73 1.00 36,817.52 0.00 155,522.62

1-4-2-2 520-005-012 APORTAC.  AL INSTIT.  DE CREDITO 15,709.22 15,938.28 15,723.78 15,723.78 15,048.78 13,727.62 14,169.48 13,627.68 13,503.93 133,172.55

1-4-4-1 520-005-013 APORTAC. PARA SEGURO DE VIDA 0.00 31,139.54 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 31,139.54

1-3-4-2 520-005-020 DIETA 255,354.42 255,354.42 312,325.22 252,563.04 291,915.76 306,379.44 228,436.10 260,209.52 217,899.49 2,380,437.41

1-5-9-7 520-005-022 SUBSIDIO AL EMPLEO 530.14 0.14 -1,198.96 -680.82 2,668.56 -403.83 240.29 -219.49 -114.93 821.10

520-005-023 VACACIONES 0.00 0.00 704.02 0.00 -704.02 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00

1-5-3-1 520-005-025 PENSION POR JUBILACION 33,214.51 33,214.51 33,214.51 33,214.51 19,834.70 19,834.70 19,834.70 19,834.70 19,834.70 232,031.54

520-005-029 PRIM A DE ANTIGÜEDAD 0.00 0.00 6,121.92 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 6,121.92

52 0 - 0 0 6 - 0 0 0 IM PU ESTO SOB R E N OM IN A S 4 ,9 4 5.0 0 4 ,9 4 4 .8 0 4 ,8 73 .0 0 4 ,8 73 .0 0 4 ,6 4 8 .0 0 4 ,3 73 .9 5 4 ,155.0 0 3 ,9 75.0 0 3 ,9 3 3 .0 0 4 0 ,72 0 .75

3-9-8-1 520-006-01 2% IMPUESTO SOBRE NOM INAS 4,945.00 4,944.80 4,873.00 4,873.00 4,648.00 4,373.95 4,155.00 3,975.00 3,933.00 40,720.75

2 - 1- 1 52 1- 0 0 0 - 0 0 0 M A TER IA LES Y  SU M IN ISTR O S 2 4 ,8 4 7.2 8 3 0 ,3 4 8 .3 3 3 8 ,750 .57 2 8 ,8 6 1.8 5 4 2 ,0 2 8 .3 6 3 8 ,19 2 .2 2 3 3 ,4 4 6 .3 0 2 7,2 4 6 .3 8 3 1,13 7.8 9 2 9 4 ,8 59 .18

2 - 1- 1 52 1- 0 0 1- 0 0 0 M A TER IA L D E A D M IN ISTR A C ION 4 ,555.6 3 3 ,4 0 3 .8 3 1,8 9 0 .9 8 2 ,3 8 3 .75 8 ,4 78 .3 9 4 ,8 9 5.4 4 6 ,174 .70 3 ,6 58 .6 5 5,2 58 .13 4 0 ,6 9 9 .50

2-1-1-1 521-001-001 M ATERIAL DE OFICINA 2,965.34 2,089.04 888.04 1,445.72 1,332.43 2,243.93 4,925.69 2,733.65 1,384.31 20,008.15

2-1-6-1 521-001-002 M ATERIAL DE LIM PIEZA 1,190.09 792.79 1,002.94 938.03 1,025.16 841.91 899.11 925.00 0.00 7,615.03

521-001-003       M ATERIAL DIDACTICO 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00

2-1-2-1 521-001-004 M ATERIALES Y UTILES DE IM PRESIÓN 400.20 522.00 0.00 0.00 6,120.80 1,809.60 349.90 0.00 3,873.82 13,076.32

2-1-4-1 521-001-005 M ATS. Y UTILES P/  PROC. DE EQUIPO 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00

2 - 2 - 2 52 1- 0 0 2 - 0 0 0 A LIM EN TOS Y  U TEN SILIOS 4 ,158 .6 3 8 ,3 3 9 .4 4 3 ,0 6 4 .11 3 ,756 .2 4 3 ,4 51.70 9 ,6 6 4 .9 1 7,16 4 .3 8 3 ,710 .0 1 3 ,9 6 8 .0 6 4 7,2 77.4 8

2-2-1-2 521-002-001 ALIM ENTACION EN CURSOS 4,158.63 7,446.44 2,097.11 3,070.33 -8,941.48 5,473.91 2,285.38 425.01 1,979.56 17,994.89

2-2-1-1 521-002-004 ALIM ENTACION DE PERSONAS 0.00 893.00 967.00 685.91 12,393.18 4,191.00 4,879.00 3,285.00 1,988.50 29,282.59

52 1- 0 0 3 - 0 0 0 0 .0 0 0 .0 0 0 .0 0 0 .0 0 0 .0 0 0 .0 0 0 .0 0 0.00 0 .0 0 0 .0 0

521-003-001 VESTUARIO, UNIFORM ES Y BLANCOS 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00

2 - 6 52 1- 0 0 4 - 0 0 0 C OM B U ST IB LES Y  LU B R IC A N T ES 15,9 74 .0 2 18 ,6 0 5.0 6 2 1,4 2 1.74 2 2 ,58 1.8 6 2 6 ,3 3 2 .4 4 2 2 ,551.8 8 2 0 ,10 7.2 2 19 ,755.9 2 2 1,9 11.70 18 9 ,2 4 1.8 4

2-6-1-1 521-004-001 COM BUSTIBLES 15,974.02 18,605.06 21,421.74 22,581.86 26,332.44 22,551.88 20,107.22 19,755.92 21,911.70 189,241.84

521-004-002 LUBRICANTES Y ADITIVOS 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00

2 - 9 52 1- 0 0 5- 0 0 0 R EFA C C ION ES,  A C C ESOR IOS Y  HER R A M IEN TA S0 .0 0 0 .0 0 12 ,3 73 .74 0 .0 0 0 .0 0 1,0 79 .9 9 0 .0 0 12 1.8 0 0 .0 0 13 ,575.53

2-9-1-1 521-005-001 REF. ACCS. Y HERRAMIENTAS M ENORES 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 1,079.99 0.00 121.80 0.00 1,201.79

2-9-6-2 521-005-002 LLANTAS Y CAM ARAS 0.00 0.00 12,373.74 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 12,373.74

52 1- 0 0 6 - 0 0 0 M A TS. Y  A R T . D E C ON STR U C C IO N 159 .0 0 0 .0 0 0 .0 0 14 0 .0 0 3 ,76 5.8 3 0 .0 0 0 .0 0 0 .0 0 0 .0 0 4 ,0 6 4 .8 3

2-4-71 521-006-002 ESTRUCTURAS Y MANUFACTURAS 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00

2-4-8-1 521-006-003 M ATERIALES COMPLEMENTARIOS 0.00 0.00 0.00 140.00 3,765.83 0.00 0.00 0.00 0.00 3,905.83

2-4-6-1 521-006-004 M ATERIAL ELECTRICO 159.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 159.00

3 52 2 - 0 0 0 - 0 0 0 SER V IC IOS GEN ER A LES 11,50 3 .3 0 4 1,9 70 .50 4 4 ,74 5.3 1 4 9 ,3 51.0 4 50 ,9 79 .58 59 ,6 78 .8 9 56 ,4 0 3 .9 5 46,657.38 35,416.46 3 9 6 ,70 6 .4 1

3 - 1 52 2 - 0 0 1- 0 0 0 SER V IC IOS D E O FIC IN A 0 .0 0 4 ,3 71.0 0 12 ,0 70 .0 0 5,754 .0 0 12 ,2 9 0 .0 0 5,718 .0 0 12 ,2 77.0 0 5,3 8 5.0 0 11,2 6 5.0 0 6 9 ,13 0 .0 0

3-1-8-1 522-001-001 SERVICIO POSTAL 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 5,385.00 0.00 5,385.00

3-1-4-1 522-001-003 SERVICIO TELEFONICO 0.00 4,371.00 5,628.00 5,754.00 5,942.00 5,718.00 5,758.00 0.00 5,442.00 38,613.00

3-1-1-1 522-001-004 SERVICIO DE ENERGIA ELECTRICA 0.00 0.00 5,758.00 0.00 5,647.00 0.00 5,996.00 0.00 5,138.00 22,539.00

3-1-3-1 522-001-005 SERVICIO DE AGUA POTABLE 0.00 0.00 684.00 0.00 701.00 0.00 523.00 0.00 685.00 2,593.00

3 - 2 52 2 - 0 0 2 - 0 0 0 SER V IC IOS D E A R R EN D A M IEN TO 0 .0 0 3 ,13 2 .8 8 4 ,9 15.0 0 4 ,0 0 0 .0 0 7,3 19 .0 3 2 ,4 2 8 .74 0 .0 0 1,9 17.58 1,6 58 .2 8 2 5,3 71.51

522-002-001 ARRENDAM IENTO DE EDIFICIOS Y  LOCALES 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00

3-2-3-1 522-002-003 ARRENDAM IENTO DE M AQUINARIA Y EQUIPO 0.00 3,132.88 4,915.00 4,000.00 7,319.03 2,428.74 0.00 1,917.58 1,658.28 25,371.51

522-002-004 ARRENDAMIENTO DE COM 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00

52 2 - 0 0 3 - 0 0 0 SER V IC IOS D E D IF U SION  E IN FOR M A C ION 2 ,0 8 8 .0 0 12 ,0 3 9 .2 7 10 ,8 4 5.2 7 8 ,9 54 .2 7 15,8 2 0 .54 2 ,0 8 8 .0 0 8 ,9 54 .2 7 8 ,9 54 .2 7 8 ,9 54 .2 7 78 ,6 9 8 .16

3-3-6-4 522-003-002 IMPRESIONES Y PUBLICACIONES OFICIALES 0.00 3,085.00 1,392.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 4,477.00

3-1-6-1 522-003-004 SERVICIO DE TELACOMUNICACIONES 2,088.00 8,954.27 8,954.27 8,954.27 15,820.54 2,088.00 8,954.27 8,954.27 8,954.27 73,722.16

3-6-6-1 522-003-005 OTROS GASTOS DE DIFUSION E INFORM ACION 0.00 0.00 499.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 499.00

52 2 - 0 0 4 - 0 0 0 SER V IC IOS OF IC IA LES 3 3 9 .0 0 0 .0 0 78 0 .0 0 2 ,717.9 7 0 .0 0 4 2 ,0 6 0 .6 5 7,50 0 .0 0 11,215.00 4,607.91 6 9 ,2 2 0 .53

522-004-002 OTROS GASTOS 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0 .0 0 0 .0 0 0.00

3-8-3-1 522-004-003 CONGRESOS, CONVENCIONES Y EXPOSICIONES 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 42,060.65 7,500.00 11,215.00 4,607.91 65,383.56

3-8-5-1 522-004-005 GASTOS DE REPRESENTACION 339.00 0.00 780.00 2,717.97 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 3,836.97

3 - 4 52 2 - 0 0 5- 0 0 0 SER V IC IO C OM ER C IA L Y  B A N C A R IO 6 4 .8 0 9 ,6 6 1.9 2 2 ,4 4 4 .0 0 18 ,6 78 .0 0 0 .0 0 2 2 3 .0 0 18 ,10 1.9 9 1,983.62 3,650.00 54 ,8 0 7.3 3

3-4-5-1 522-005-003 SEGUROS Y FIANZAS 0.00 9,661.92 0.00 8,357.00 0.00 0.00 13,101.99 1,6 6 4 .77 8 3 0 .0 0 33,615.68

3-9-2-1 522-005-004 OTROS IM PUESTOS Y DERECHOS 0.00 0.00 2,444.00 9,921.00 0.00 223.00 5,000.00 318.85 2,820.00 20,726.85

522-005-005 SERVICIO DE V IGILANCIA 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00

3-4-1-1 522-005-007 INTERESES Y DESCUENTOS Y OTROS 64.80 0.00 0.00 400.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 464.80

52 2 - 0 0 6 - 0 0 0 SER V IC IO D E M A N TTO . Y  C ON SER V . 1,78 1.0 0 3 ,9 0 3 .9 3 5,6 8 1.54 2 ,8 8 1.8 0 8 ,6 8 2 .0 1 6 8 2 .0 0 3 ,72 9 .6 8 3,815.00 0.00 3 1,156 .9 6

2-9-3-1 522-006-001 M ANTTO Y CONSERV DE M OBILIARIO 0.00 0.00 0.00 28.00 204.00 0.00 0.00 0 .0 0 0 .0 0 232.00

2-9-4-1 522-006-002 M ANTTO Y CONSERV DE EQUIPO 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00

3-5-5-1 522-006-003 M ANTTO Y CONSERV. DE M AQUINARIA 1,781.00 3,903.93 5,681.54 2,609.98 890.01 0 .0 0 3,729.68 3,815.00 0.00 22,411.14

3-5--1-1 522-006-004 M ANTTO Y CONSERV DE INMUEBLE 0.00 0.00 0.00 243.82 7,588.00 276.00 0.00 0.00 0.00 8,107.82

522.006.005 M ANTTO Y CONSER M OB. ADM ON 406.00 0.00 0.00 0.00 406.00

3-5-81 522-006-006 SERVICIOS DE LAVANDERIA, LIMPIEZA 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00

52 2 - 0 0 7- 0 0 0 SER V IC IO D E T R A SLA D O 7,2 3 0 .50 8 ,8 6 1.50 8 ,0 0 9 .50 6 ,3 6 5.0 0 6 ,8 6 8 .0 0 6 ,4 78 .50 5,8 4 1.0 1 7,586.91 5,281.00 6 2 ,52 1.9 2

3-7-2-1 522-007-001 PASAJES 1,911.00 3,515.00 3,388.00 3,259.00 3,178.00 3,125.00 1,490.00 1,8 3 0 .0 0 1,6 8 0 .0 0 23,376.00

3-7-5-1 522-007-002 VIATICOS (DENTRO DEL EDO.) 5,319.50 5,346.50 4,621.50 3,106.00 3,690.00 3,353.50 4,351.01 5,756.91 3,601.00 39,145.92

3-7-5-2 522-007-002 VIATICOS (FUERA DEL EDO.) 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00

52 2 - 0 0 8 - 0 0 0 SER V IC IOS D E A SESOR IA 0 .0 0 0 .0 0 0 .0 0 0 .0 0 0 .0 0 0 .0 0 0 .0 0 5,8 0 0 .0 0 0 .0 0 5,8 0 0 .0 0

3-3-4-1 522-008-001 ASESORIA Y  CAPACITACION 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 5,800.00 0.00 5,800.00

52 5- 0 0 0 - 0 0 0 B IEN ES M U EB LES E IN M U EB LES 0 .0 0 0 .0 0 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0 .0 0

52 5- 0 0 1- 0 0 0 M OB ILIA R IO Y  EQU IPO  D E A D M ON 0 .0 0 0 .0 0 0 .0 0 0 .0 0 0 .0 0 0 .0 0 0 .0 0 0 .0 0 0 .0 0 0 .0 0

525-001-001 M OBILIARIO   0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0 .0 0 0 .0 0 0.00

0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00

525-001-002 EQUIPO DE ADMINISTRACION 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00

0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00

52 5- 0 0 2 - 0 0 0 EQU IPO D E T R A N SPOR T E 0 .0 0 0 .0 0 0 .0 0 0 .0 0 0 .0 0 0 .0 0 0 .0 0 0.00 0.00 0 .0 0

0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0 .0 0 0 .0 0 0.00

0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00

0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00

52 5- 0 0 3 - 0 0 0 M A QU IN A R IA  Y  EQ. D E C O M U N IC A C IÓN 0 .0 0 0 .0 0 0 .0 0 0 .0 0 0 .0 0 0 .0 0 0 .0 0 0.00 0.00 0 .0 0

525-003-007 PROGRAMAS DE COM PUTO 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0 .0 0 0 .0 0 0.00

525-003-016 EQ. M ODELO Ni867R 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00

0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00

0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00

0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00

0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0 .0 0 0.00 0.00

0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00

0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00

52 5- 0 0 7- 0 0 0 B IEN ES IN M U EB LES 0 .0 0 0 .0 0 0 .0 0 0 .0 0 0 .0 0 0 .0 0 0 .0 0 0.00 0.00 0 .0 0

525-0007-001 REMODELACION DE OFICINAS 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0 .0 0 0 .0 0 0.00

T OTA L D EL PR ESU PU EST O 2 0 14 6 4 7,9 74 .4 6 754 ,2 3 3 .2 6 78 5,574 .8 7 72 4 ,54 3 .6 3 755,8 9 8 .9 0 9 19 ,4 15.8 6 6 3 5,6 0 6 .8 5 79 5,3 8 0 .71 58 9 ,773 .70 6 ,6 0 8 ,4 0 2 .2 4
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Foja que pertenece al Acta Vigésima Primera Sesión Ordinaria de la Junta de Gobierno del IDEFOMM. 

Indetec INST DE DESARROLLO Y FORT MUNICIPAL Fecha de Impresión
 SACG3501FA ESTADO DE MORELOS 15/OCT/14 
 REPORTE ANALITICO DEL PASIVO del 01 JULIO al 30 SEPTIEMBRE 2014 Página 1
 
 Saldo Movimientos del Periodo Saldo Flujo del
 Cuenta Nombre de la cuenta Inicial CARGOS ABONOS Final Periodo
  
2111 SERVICIOS PERSONALES POR PAGAR A CORTO PLAZO 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00
 2111-0 Servicios Personales por Pagar a Corto P 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00
 
 2112 PROVEEDORES POR PAGAR A CORTO PLAZO 31,930.01 80,427.25 103,238.71 54,741.47 22,811.46
 2112-0 Proveedores por Pagar a Corto Plazo 31,930.01 80,427.25 103,238.71 54,741.47 22,811.46
 2112-2 Deudas por Adquisición de Bienes Inmuebl 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00
 
 2117 RETENCIONES Y CONTRIBUCIONES POR PAGAR A CORTO  158,943.09 544,911.03 494,482.14 108,514.20 -50,428.89
 2117 RETENCIONES Y CONTRIBUCIONES POR PAGAR A 154,935.09 532,773.03 482,419.14 104,581.20 -50,353.89
 2117-71 Impuesto sobre nóminas y otros que se de 4,008.00 12,138.00 12,063.00 3,933.00 -75.00
 
 2119 OTRAS CUENTAS POR PAGAR A CORTO PLAZO 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00
 2119 OTRAS CUENTAS POR PAGAR A CORTO PLAZO 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00
 
 Total general 190,873.10 625,338.28 597,720.85 163,255.67 -27,617.43
 
 
 
 
 
 
      -----------------------------------------------------------                               -------------------------------------------       
      C. FRANCISCO VELÁZQUEZ ADÁN                                 L.A.E. JUAN JOSÉ MORALES SÁNCHEZ       
  ENCARGADO DE LA DIRECCIÓN GENERAL                                    DIRECTOR ADMINISTRATIVO          
 
 
 Indetec INST DE DESARROLLO Y FORT MUNICIPAL Fecha de Impresión: 
 SACG3450F ESTADO DE MORELOS 15-Oct-14 
 ESTADO DE FLUJO OPERACIONAL Página: 1 
 DE 01/JUL AL 30/SEP/14 SumExitencia  
I N G R E S O S 
 EXISTENCIA AL 30 jun 2014 447,311.87 
 TRANSFERENCIAS, ASIGNACIONES, SUBSIDIOS Y OTRAS AY 7,145,871.45 
 INGRESOS FINANCIEROS 24.88 
 TOTAL INGRESOS  8,012,610.13 
 EGRESOS POR OBJETO DEL GASTO 
 SERVICIOS PERSONALES 5,916,836.65 
 MATERIALES Y SUMINISTROS 294,859.18 
 SERVICIOS GENERALES 396,706.41 
 TOTAL EGRESOS 6,608,402.24 
 INTEGRACION DE LA EXISTENCIA 
 EFECTIVO 24,999.46  
 BANCOS/TESORERÍA 389,874.07 
 DEPÓSITOS DE FONDOS DE TERCEROS EN GARANTÍA Y/O AD 2,000.00 
 CUENTAS POR COBRAR A CORTO PLAZO 449,840.27 
 MOBILIARIO Y EQUIPO DE ADMINISTRACIÓN 0.00 
 EQUIPO DE TRANSPORTE 5,000.00 
 LICENCIAS 0.00 
 SERVICIOS PERSONALES POR PAGAR A CORTO PLAZO -0.00  
 PROVEEDORES POR PAGAR A CORTO PLAZO -54,741.47 
 RETENCIONES Y CONTRIBUCIONES POR PAGAR A CORTO PL -108,514.20 
 OTRAS CUENTAS POR PAGAR A CORTO PLAZO -0.00 
 TOTAL EXISTENCIA A FINAL 708,458.13 
 
 
 
 
 
      -------------------------------------------------                               ----------------------------       
                      C. FRANCISCO VELÁZQUEZ ADÁN                               L.A.E. JUAN JOSÉ MORALES SÁNCHEZ       
 ENCARGADO DE LA DIRECCIÓN GENERAL                        DIRECTOR ADMINISTRATIVO         
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Foja que pertenece al Acta Vigésima Primera Sesión Ordinaria de la Junta de Gobierno del IDEFOMM. 

INST DE DESARROLLO Y FORT MUNICIPAL Fecha de Impresión: 
 Indetec ESTADO DE MORELOS 15-OCT-14 
 SACG3780f ESTADO ANALITICO DE INGRESOS PRESUPUESTALES Página: 1 
 AL 30/SEP/2014 (Cuentas con movimiento) 
 (Cifras en pesos y centavos) 
 
 Ley de (1)  Ley de Devengado Avance de 
 Fuente de Ingresos Ingresos +Ampliaciones Ingresos Ingresos (2)   Ingresos por Recaudación 
 Estimada -Reducciones  Modificada Devengado Recaudados Recaudar 2 / 1 
  
 TRANSFERENCIAS, ASIGNACIONES, SUBSIDIOS 10,700,000.00 0.00 10,700,000.00 7,145,871.45 6,941,863.81 204,007.64 64.88% 
 
 Transferencias al Resto del Sector Público 10,700,000.00 0.00 10,700,000.00 7,145,871.45 6,941,863.81 204,007.64 64.88% 
 MINISTRACIONES GOBIERNO DEL ESTADO 10,700,000.00 0.00 10,700,000.00 7,145,871.45 6,941,863.81 204,007.64 64.88% 
 
 Total=> 10,700,000.00 0.00 10,700,000.00 7,145,871.45 4,732,821.61 204,007.64 64.88% 
 
 
  
 
                                                                                           --------------------------------------                                                     ------------------------------------------       
                          C. FRANCISCO VELÁZQUEZ ADÁN                                        L.A.E. JUAN JOSÉ MORALES SÁNCHEZ       
            ENCARGADO DE LA DIRECCIÓN GENERAL                                        DIRECTOR ADMINISTRATIVO         
  
 
 
Indetec INST DE DESARROLLO Y FORT MUNICIPAL Fecha de Impresión
 SACG3502AF ESTADO DE MORELOS 15/octubre/14 
 REPORTE ANALITICO DEL ACTIVO del 1 julio al 30 septiembre 2014 Página 1
 
 Saldo Movimientos del Periodo Saldo Flujo del
 Cuenta Nombre de la cuenta Inicial CARGOS ABONOS Final Periodo 
1111 EFECTIVO 24,999.46 0.00 0.0 24,999.46 0.0
 1111 EFECTIVO 24,999.46 0.00 0.0 24,999.46 0.0
 
 1112 BANCOS/TESORERÍA 369,917.67 2,212,834.41 2,192,878.01 389,874.07 19,956.40
 1112-02 BANCO BANCOMER 369,917.67 2,212,834.41 2,192,878.01 389,874.07 19,956.40
  
 1116 DEPÓSITOS DE FONDOS DE TERCEROS EN GARANTÍA Y/O  2,000.00 0.00 0.00 2,000.00 0.00
 1116-01 Depósitos Garantía 2,000.00 0.00 0.00 2,000.00 0.00
 
 1122 CUENTAS POR COBRAR A CORTO PLAZO 235,891.18 2,423,643.07 2,209,693.98 449,840.27 213,949.09
 1122 CUENTAS POR COBRAR A CORTO PLAZO 235,891.18 2,423,643.07 2,209,693.98 449,840.27 213,949.09
 
 1233 EDIFICIOS NO HABITACIONALES 4,981,133.87 0.00 0.00 4,981,133.87 0.00
 1233 EDIFICIOS NO HABITACIONALES 4,981,133.87 0.00 0.00 4,981,133.87 0.00
 
 1241 MOBILIARIO Y EQUIPO DE ADMINISTRACIÓN 1,026,348.33 0.00 0.00 1,026,348.33 0.00
 1241-1 Muebles de Oficina y Estantería 396,609.39 0.00 0.00 396,609.39 0.00
 1241-3 Equipo de Cómputo y de Tecnologías de la 492,853.98 0.00 0.00 492,853.98 0.00
 1241-9 Otros Mobiliarios y Equipos de Administr 136,884.96 0.00 0.00 136,884.96 0.00
 
 1242 MOBILIARIO Y EQUIPO EDUCACIONAL Y RECREATIVO 67,628.70 0.00 0.00 67,628.70 0.00
 1242-1 Equipos y Aparatos Audiovisuales 67,628.70 0.00 0.00 67,628.70 0.00
 
 1244 EQUIPO DE TRANSPORTE 671,927.00 0.00 0.00 671,927.00 0.00
 1244-1 Automóviles y Equipo Terrestre 671,927.00 0.00 0.00 671,927.00 0.00
 
 1254 LICENCIAS 62,353.42 0.00 0.00 62,353.42 0.00
 1254-1 Licencias Informáticas e Intelectuales 62,353.42 0.00 0.00 62,353.42 0.00
 
 Total general 7,442,199.63 4,636,477.48 4,402,571.99 7,676,105.12 233,905.49
. 
 
 
 
                -----------------------------------------                                             ---------------------------------------------       
                      C. FRANCISCO VELÁZQUEZ ADÁN                                       L.A.E. JUAN JOSÉ MORALES SÁNCHEZ      
           ENCARGADO DE LA DIRECCIÓN GENERAL                                   DIRECTOR ADMINISTRATIVO          
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CONCEPTO
SALDO INICIAL AL 1º JULIO 

2014
AUMENTO DEL 

PERIODO
DISMINUCION DEL 

PERIODO
SALDO FINAL AL 30 DE 

SEPTIEMBRE 2014
MOBILIARIO 396,609.39 0.00 0.00 396,609.39
EQPO. DE ADMINISTRACION 126,670.76 0.00 0.00 126,670.76
VEHICULOS 671,927.00 0.00 0.00 671,927.00
 EQPO. DE COMUNICACIÓN 67,628.70 0.00 0.00 67,628.70
EQPO. DE COMPUTO 492,853.98 0.00 0.00 492,853.98
HERRAMIENTAS 10,214.20 0.00 0.00 10,214.20
SOFTWARE 62,353.42 0.00 0.00 62,353.42
BIENES INMUEBLES 4,981,133.87 0.00 0.00 4,981,133.87
SUBTOTAL BIENES MUEBLES E INMUEBLES 6,809,391.32 0.00 0.00 6,809,391.32
RESULTADO DE EJERCICIOS ANTERIORES 6,697.99 0.00 0.00 6,697.99
VARIACION INGRESOS-EGRESOS 2013 440,237.22 331,609.68 70,086.76 701,760.14
SUBTOTAL REMANENTE 446,935.21 331,609.68 70,086.76 708,458.13
TOTAL 7,256,326.53 331,609.68 70,086.76 7,517,849.45

AUTORIZÓ:

C. FRANCISCO VELÁZQUEZ ADÁN
ENCARGADO DE LA DIRECCIÓN GENERAL

INSTITUTO DE DESARROLLO Y FORTALECIMIENTO MUNICIPAL

ESTADO DE AFECTACION PATRIMONIAL

CORRESPONDIENTE AL 3ER. TRIMESTRE 2014

ELABORÓ:

L.A.E. JUAN JOSÉ MORALES SÁNCHEZ
DIRECTOR ADMINISTRATIVO  

 
 

ADICIONES:

FECHA VALOR B R M

SIN MOVIMIENTOS

0.00

BAJAS:

FECHA VALOR B R M
SIN MOVIMIENTOS

0.00

RESPONSABLE

TOTAL

AUTORIZÓ: ELABORÓ:

C. FRANCISCO VELÁZQUEZ ADÁN L.A.E. JUAN JOSÉ MORALES SÁNCHEZ

TOTAL

No. 
INVENTARIO DESCRIPCION UBICACIÓN

ADQUISICION ESTADO

INSTITUTO DE DESARROLLO Y FORTALECIMIENTO MUNICIPAL
RELACION DE ADICIONES Y/O BAJAS DE ACTIVO FIJO. 3ER TRIMESTRE 2014.

No. 
INVENTARIO DESCRIPCION UBICACIÓN

ADQUISICION ESTADO
RESPONSABLE
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Cuenta Bancomer 0193307581

Saldo Segùn Estado de Cuenta 433,672.68

Menos Cheques en trànsito 43,879.81

Fecha Ch. No. Beneficiario
30/09/2014 189 DAVID RAMIREZ HAM 12,299.67         
30/09/2014 190 MARIO JONATHAN GARDUÑO MONROY 2,511.67           
30/09/2014 191 GLORIA CUEVAS SILVA 2,511.67           
30/09/2014 192 SILVIA NEVADA GARCÍA 2,000.00           
30/09/2014 194 MIGUEL ANGEL LUGO VILLA 4,000.23           
30/09/2014 195 FRANCISCO VELAZQUEZ ADAN 3,033.28           
30/09/2014 196 JUAN JOSE MORALES SANCHEZ 17,523.29         

Màs: Cargos hechos por el Banco no considerados 
COMISIÓN E IVA COMISIÓN TARJETAS MI DESPENSA 81.20

81.20

Menos: Abonos hechos por el Banco no considerados 

Saldo Segùn Contabilidad 389,874.07

Instituto de Desarrollo y Fortalecimiento Municipal
del Estado de Morelos

Conciliaciòn Bancaria al 30 de Septiembre de 2014

E L A B O R Ó A U T O R I Z Ó

Lic. Juan José Morales Sánchez C. Francisco Velázquez Adán

 

 
 
JG/21SO/AC04/271014.- Se aprueba por unanimidad de votos de los 
integrantes presentes de la Junta de Gobierno del IDEFOMM, el contenido 
de las Transferencias Presupuestales correspondientes al tercer trimestre 
del 2014, presentación y aprobación de la  Cuenta Pública Trimestral del 
IDEFOMM, correspondiente al tercer trimestre 2014 (anexo 4)  en términos 
de lo dispuesto por el artículo 9, Fracción VII, de la Ley Orgánica del 
IDEFOMM y del artículo 13, Fracción IV, del Reglamento Interior del 
IDEFOMM.---------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
JG/21SO/AC05/271014.- Se aprueba por unanimidad de votos de los 
integrantes presentes de la Junta de Gobierno del IDEFOMM, el contenido 
del Informe y ratificación de los Acuerdos Aprobados en la Primera Sesión 
Extraordinaria del Comité Técnico de Adquisiciones, Enajenaciones, 
Arrendamientos, Prestación de Servicios y Obra Pública del IDEFOMM de 
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Fecha 18 de Agosto de 2014 (anexo 5), en términos de lo dispuesto  por el 
Artículo 15 Fracción I, II y III del Reglamento de Adquisiciones, 
Enajenaciones, Arrendamientos, Prestación de Servicios y Obra Pública del 
IDEFOMM.---------------------------------------------------------------------------------------------- 
EN USO DE LA PALABRA DE LA PRESIDENTA DE LA JUNTA: A continuación 
daremos paso AL PUNTO NÚMERO SEIS DEL ORDEN DEL DÍA, buenos días, 
bienvenidos Sr. Secretario de Gobierno Dr. Matías, ya que hoy con una tarea tan 
importante que le corresponde, quiero felicitarle por esta tarea que le ha asignado 
el Sr. Gobernador, felicitarlo a él por supuesto por esta designación, toda nuestra 
confianza Dr. Agradecerle a los Delegados Federales y Diputados Federales, 
Presidentes y Presidentas, representantes, gracias a la Diputada Erika Hernández 
Gordillo, al Delegado de Sedesol, que en un momento más platicaremos con él, 
un aplauso a la Profesora María Cruz que viene en representación del Municipio 
de Tlaltizapán, bienvenida y decirle que el IDEFOMM es un espacio de los todos 
los Presidentes, sabemos que es arranque de semana que es una hora muy 
temprana, pero tenemos que iniciar con nuestro trabajo de manera que 
bienvenidos a todos a esta Vigésima Primera Sesión Ordinaria de la Junta de 
Gobierno del Instituto de Desarrollo y Fortalecimiento Municipal del Estado de 
Morelos.-------------------------------------------------------------------------------------------------- 
EN USO DE LA PALABRA DEL ENCARGADO DE LA DIRECCIÓN GENERAL 
DEL IDEFOMM: Vamos a darle paso a el PUNTO NÚMERO NUEVE DEL ORDEN 
DEL DÍA, que es la Participación de los Invitados Especiales, y en este caso tiene 
la palabra es Delegado de Sedesol Jorge Meade Ocaranza.----------------------------- 
EN USO DE LA PALABRA DEL DELEGADO DE SEDESOL.--------------------------- 
Con un saludo a todos los presentes, agradecer a Francisco Velázquez esta 
invitación, de manera especial a la Presidenta de la Junta, reconocer la presencia 
del Dr. Matías Quiroz hoy Secretario de Gobierno y me parece que su presencia 
en este evento es de mucha importancia dado el cargo que representa en este 
momento, muchas gracias a saludar a mi compañero Delegado Erick Castro 
quien coordina a los Delegados, saludar a cada uno de ustedes, representantes, 
Diputada Erika Hernández representante del Congreso del Estado y mis 
compañeros de Sedesol, quiero decirles a los Presidentes Municipales presentes 
que por parte de Sedesol Federal hay un reconocimiento respecto al trabajo de la 
manera que han venido los señores Presidentes Municipales en Morelos 
trabajando en la aplicación del Presupuesto Federal en lo que concierne al FAIS, 
que es el Fondo de Infraestructura Social, tuvimos en Sedesol una reunión 
Nacional y quiero decirles que Morelos es un estado, Sr. Matías hoy Secretario de 
Gobierno donde la coordinación de esfuerzos del Gobierno Federal, Estatal y 
Municipal en lo que respecta a este Fondo de Aportaciones ha sido exitoso este 
año, quiero comentar que durante 12 años no hubo una evaluación y seguimiento 
de la manera que se venía gastando y se veía erogando este presupuesto, el cual 
va dirigido principalmente a disminuir la pobreza, indicadores que a todos nos da 
el INEGI, nos da la CONEVAL y que está más allá de nuestra posibilidad de 
interpretación, indicadores que este año se están evaluando para conocer si el 
gasto social en Morelos que ejerce el Gobierno Estatal, Municipal se ha hecho de 
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la mejor forma, recordando que este presupuesto este año dado al ejercicio  y a la 
resolución  de los señores Legisladores Federales la Ley que lo regula se 
modificó en términos que corresponde a Sedesol Federal dar el seguimiento de 
como se viene ejerciendo y de como se viene aplicando en la práctica, 
recordemos que este gasto hoy tiene también una ventaja en los Estados y 
Municipios que mejor lo ejerzan tienen derecho a un aumento significativo, es 
decir hoy la Ley estimula a quien gasta este dinero, gasta bien y lo más 
importante que baja los indicadores de pobreza, queremos decirles que e 
presupuesto que tuvo este año el Estado de Morelos y que la Sedesol da 
seguimiento a su aplicación y que ejerce Gobierno del Estado y gobiernos 
Municipales fue de $528, 971,827 pesos de este Fondo de Infraestructura Social 
corresponde al FISE, que es el recurso que gasta el Estado en Infraestructura 
Social Estatal, correspondieron $64,119,000.65 que ahí está la muestra y 
correspondió a la vida municipal la cantidad de $464,852,762 queremos 
informarles que este año en esta fecha, hoy aún en el mes de octubre aún sin 
iniciar el mes de noviembre y el mes de diciembre, cuál es el comportamiento que 
han tenido en Morelos el ejercicio de este gasto fundamentalmente los 
Presidentes Municipales reitero y en este espacio a la vida municipal felicitarlos 
porque el dinero en Morelos hoy, quiero decirles que el gasto asignado del de los 
$464,852,762 se han ya reportado en este momento ya en términos de registro en 
el portal de Sedesol como en la Secretaría de Hacienda un total de $418,334,656 
es decir, estamos reportando ya un 90% de este presupuesto recibido, hecho que 
no se daba en años anteriores, la coordinación de Sedesol Federal con cada 
Ayuntamiento y la disciplina y el personal que cada municipio puesto a darle una 
revisada, y determinada definición de cómo se gasta, da estos resultados, es 
decir este dinero está totalmente comprometido y estamos ya en la tapa de su 
ejercicio de ahí a que podemos decir a lo que corresponde al manejo de este 
Fondo por parte de la Federación ha sido aplicado de la mejor forma, orientado y 
administrado para lo que fue su objeto de su aplicación, como se ha clasificado, 
aquí los tenemos, queremos decirle que hace muchos años no había la vocación 
y el compromiso de los señores Presidentes Municipales. El 51% de este gasto 
en el Estado hoy se ejerció para obras de saneamiento y agua potable, esto 
quiere decir dos indicadores de pobreza fundamentales para nuestro Estado, 
también se gastó 7% orientado a Vivienda y en Urbanización el 35%, Educación 
4% y otros proyectos 2% así como para Salud. Hay que recordar que 432 obras 
que significa Agua Potable y Saneamiento en todo el estado, 60 proyectos para 
mejorar la Vivienda 365 para la Urbanización, para Educación 35 y Salud 6 con 
un total de 916 proyectos están registrados y a la vista de la población. Quiero 
comentarles que en años anteriores el 90% de este recurso se venía gastando en 
pavimentación, remodelaciones y en obras que son necesarias pero no 
correspondían a bajar los indicadores de pobreza, reconocemos que habido en 
cada municipio el replanteamiento, la comprensión y la necesidad de reorientar la 
manera que se venía ejerciendo este presupuesto sin duda alguna esto permitirá 
que la evaluación que realice el INEGI y la CONEVAL en el estado de Morelos 
exista y bajen indicadores de pobreza quiero también recalcar que este trabajo es 
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un trabajo de coordinación de la Federación, el Estado y los Municipios un 
compromiso de todos. Por eso me parece que este evento a que nos convoca la 
Presidenta de la Junta de Gobierno Silvia con todos los Presidentes Municipales 
para hacer un ejercicio, un esfuerzo y entregar a los Legisladores Federales sus 
Propuestas de Obras de cada Municipio es muy importante a efecto de que todos 
orientemos el esfuerzo del Presupuesto Federal el que ya existe, más el que se 
pueda lograr pero para obras reitero que han sido demandas históricas de cada 
Municipio este recurso se han gastado en los polígonos de pobreza, con más 
rezago social, si han estado invirtiendo en aquellas zonas con indicadores de 
pobreza que son demandas históricas, por eso me parece que el esfuerzo que 
hoy hacen en conjunto los Presidentes Municipales, para solicitar a los 
representantes de Morelos en la Cámara de los Diputados y los Senadores más 
allá de colores y partidos sino con la convicción de solicitar y gestionar un 
presupuesto para Morelos y para los Municipios va a fortalecer esta demanda y 
esta posibilidad de dar respuesta a muchas peticiones de la población, ya 
contamos hoy en los hechos con una disciplina y con un compromiso y una 
orientación del gasto en cada Municipio, hoy es necesario también que sean 
solidarios los señores Diputados Federales para lo que van a solicitar en México 
al aprobar el Presupuesto Federal también cuente como debe de ser con la 
opinión de cada Presidente Municipal, para aquellos que tienen como autoridad 
más cercana a la población en cada lugar, que obras de beneficio social son 
importantes muchas de ellas no podrán ser posible realizarlas si no trabajamos en 
conjunto y en coordinación del Gobierno Federal, Estatal y Municipal la mezcla de 
recursos de trabajo en equipo en los que los señores Legisladores Federales 
escuchen a los Ayuntamientos a través de este instrumento que es el IDEFOMM 
me parece señor Secretario de Gobierno será fundamental y me parece que se 
hace un esfuerzo para que venga en el paquete la solicitud de los Ayuntamientos 
obras que se apeguen estrictamente a bajar indicadores de pobreza, obras con 
sentido social y un gran impacto, quiero reconocer a través de Silvia la Presidenta 
de Jiutepec el esfuerzo de cada Presidente Municipal, de su equipo de trabajo por 
aprender a trabajar con una disciplina y con gran Transparencia, hoy se trata de 
que no estemos en ocurrencias se trata de que todos reconozcamos que 
conocemos y tenemos en nuestra información instrumentos metodológicos donde 
cada Municipio se nos ha indicado donde está la pobreza que se requiere para 
dar y focalizar el gasto de manera muy objetiva y muchas poblaciones hoy en 
Morelos que se encuentran en rezago hoy puedan tener este orden en el gasto e 
ir generando incorporación al desarrollo de cada región del Estado. Silvia aquí 
está este documento que no solicitaste como Presidenta Municipal y Sedesol 
puede informar que es información que ya está registrada en los portales de la 
Secretaría de Hacienda y anticipar a los Presidentes Municipales que falta por 
ejercer este 10% que lo hagamos de manera rápida que en este mes de 
noviembre vamos a poder decir que históricamente en Morelos el Gobierno 
Federal, Estatal y los Municipios agotamos el Presupuesto en tiempo y en forma, 
con disciplina y focalizado para bajar los indicadores de pobreza lo que nos 
permite ser un Estado sano en cuanto a este Fondo de Infraestructura Social, 
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poder solicitar más recursos y si logramos a partir de esta convocatoria en 
conjunto los Presidentes Municipales para que los Legisladores Federales reitero 
de todos los Partidos que están en la Cámara de Diputados representando a los 
morelenses acojan la solicitud de demanda de obra, vamos a poder trabajar en el 
2015 un Presupuesto que va orientado a atender en forma cognitiva a la 
población y no atender a demandas particulares, felicidades y me honra mucho 
que hoy este el Secretario de Gobierno para que transmita al Gobierno del Estado 
esta voluntad política, ya hay un acuerdo, organización y compromiso de los 
Presidentes Municipales, el Gobierno Federal está presente por mi conducto en lo 
que respecta a estos Recursos estamos comprometidos a seguir gestionando 
pero queremos felicitar lo que convenga y define en cada Municipio cada 
Ayuntamiento cada equipo de trabajo y cada Presidente Municipal, muchas 
gracias.-------------------------------------------------------------------------------------------------- 
EN USO DE LA PALABRA EL ENCARGADO DE LA DIRECCIÓN GENERAL 
DEL IDEFOMM: Continuando con el PUNTO NÚMERO SIETE DEL ORDEN DEL 
DÍA, agradecemos la intervención de nuestro Delegado Federal Jorge Meade a 
quien el Instituto de Desarrollo y Fortalecimiento Municipal le agradece todo su 
respaldo, toda esa comunicación que hemos logrado establecer con ustedes, 
agradecerle también a nuestro amigo Erick Castro quien desde la Delegación 
Federal de Gobernación coordina los esfuerzos de los Delegados Federales y 
quien hemos tenido la oportunidad de trabajar muy de cerca y aprovecho hacer 
un reconocimiento a nuestro amigo Erick Castro por su designación ahora ya 
como Delegado de Gobernación en el Estado de Guerrero, reconocerte que tu 
trabajo en Morelos como Coordinador de los Delegados Federales ha sido muy 
importante, provechosa y que escuchado en muchos Delegados que reconocen 
en ti ese empuje ese liderazgo y esa intención de que a Morelos le vaya bien, a 
través de Recursos Federales, agradecerte y esperamos que ahora que estés en 
Guerrero no sigas acompañando aquí también en Morelos para poder ayudarnos 
con esa labor muy importante que tú estás llevando a cabo, gracias por tu ayuda, 
gracias a Jorge Meade por su asesoría en este tema, informarles también este 
paquete de acciones que van encaminados a combatir la pobreza aquí en el 
estado de Morelos que los Municipios nos han hecho favor de hacer llegar e 
integrar en este paquete suman cerca de 200 millones de pesos, de los 23 
Municipios que están integrando estas acciones, seguramente esto va ser 
importante para quien Morelos podamos tener un paquete adicional de Recursos 
que hemos pedido a los Diputados Federales que nos ayuden a impulsar que nos 
ayuden a defender independientemente de lo que ellos ya traen en su gestión 
para el Estado de Morelos, por eso es que estamos aquí reunidos para darlo a 
saber que sean todos ustedes testigos en un momento más de esta entrega de 
este paquete de acciones, quiero también Presidenta de la Junta de Gobierno 
aprovechar la presencia de nuestro Secretario de Gobierno para hacer la entrega 
a nuestro Presidente Municipal de Tepoztlán un reconocimiento por su destacada 
labor que tuvo al frente de la Junta de Gobierno en el proceso de Enero a Junio 
de este año que estamos aquí para entregárselo, voy a pedir que me lo pasen el 
Reconocimiento, quiero felicitar a nuestro amigo Ricardo Robledo también por su 
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designación como Subsecretario de Gobierno quien nos hace favor de estar 
presente y agradecerte Ricardo siempre la confianza, la comunicación que nos 
has brindado al IDEFOMM y que hoy seguramente en este encargo para nosotros 
será muy provechosa, gracias y felicidades nuevamente por tu encargo y tu 
designación, voy a pedirle muy respetuosamente a nuestro Secretario y ex-
Presidente Municipal Matías Quiroz si le puede dar lectura y entrega a nuestro 
presidente municipal de Tepoztlán.--------- 
EN USO DE LA VOZ EL SECRETARIO DE GOBIERNO DEL ESTADO: Gracias 
Francisco, es un honor, bueno a nombre del presídium quisiera darle lectura a 
este reconocimiento, "La Junta de Gobierno del Instituto de Desarrollo y 
Fortalecimiento Municipal del Estado de Morelos, integrado por los 33 presidentes 
Municipales otorga el Presente Reconocimiento al C. Francisco Navarrete Conde, 
Presidente Municipal de Tepoztlán Morelos su valiosa participación como 
Presidente de esta Junta de Gobierno en el periodo de Enero a Junio del 2014. 
Firman desde luego nuestra Presidenta actual la Profesora Silvia Salazar 
Hernández y desde luego Francisco Velásquez Encargado de Dirección General 
del IDEFOMM, enhorabuena y es un honor entregártela.---------------------------------- 
EN USO DE LA PALABRA EL CONSEJO COORDINADOR EMPRESARIAL: 
Gracias, muy buenos días tengan todos ustedes mi nombre es Juan Carlos 
Salgado Ponce nos hicieron la amable invitación de manera muy breve para 
poder platicar un tema importante que consideramos nosotros, agradezco la 
disposición del presídium, de los Presidentes Municipales, Secretario de 
Gobierno, y Delegados Federales, prácticamente comentarles de un tema que 
venimos empujando desde el Consejo Coordinador Empresarial para generar 
estrategias de reactivación económica en todos los Municipios del Estado de 
Morelos es un programa que viene impulsado por la Federación por el Presidente 
Enrique peña Nieto, a través de los puntos de la red Mover a México y que de 
manera muy atinada el Gobernador del Estado Graco Ramírez solicitó poder 
hacer uso de este programa combinando unos recursos un 30% de aportación 
Estatal y un 70% de aportación Federal, que se genera una bolsa de 17 millones 
y medio de pesos para poder llevar consultoría y capacitación gratuita a todos las 
micro y medianas empresas del Estado de Morelos el tema del acercamiento de 
hoy con ustedes es poder hacer extensiva la invitación para que a través de las 
áreas de Desarrollo Económico de los diferentes Municipios se pueda llevar este 
beneficio gratuito a todos estos pequeños empresarios que quieran crear o hacer 
crecer sus propias empresas, entonces es simplemente este tema podernos 
coordinar con el IDEFOMM y llevar estos beneficios, también hay unos cursos de 
desarrollo empresarial que se van a impartir de manera gratuita y si nos gustaría 
mucho a través de la Presidenta en este momento pudiéramos contar con ese 
apoyo con los Directores de Fomento Económico, ya firmamos un Convenio con 
el Municipio de Jiutepec y la Presidenta Silvia Salazar y ojalá pudiéramos firmar 
uno de los Municipios interesados y yo le pediría a nuestra Directora del Centro 
Regional de Incubación Empresarial si nos puede presentar brevemente en qué 
consiste y agradecer mucho a la Subsecretaría de Economía Cristina Hernández 
que hoy nos acompaña y que es parte fundamental para apoyar a todos los 
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morelenses.--------------------------------------------------------------------------------------------- 
EN USO DE LA PALABRA LA DIRECTORA DEL CENTRO REGIONAL DE 
INCUBACIÓN EMPRESARIAL: Hola buenos días, muchas gracias por la 
invitación y la participación, en realidad es muy rápido solamente para que quede 
claro que estamos abiertos para llegar a todos los Municipios y poder dar todos 
estos servicios a los emprendedores y a los empresarios que ya están trabajando, 
los sectores que estamos atendiendo son agroindustria, automotriz y turismo. Los 
puntos que estamos operando ahora está el Consejo Coordinador Empresarial, 
está CANACINTRA, COPARMEX, el Centro Regional quien yo represento, la 
Fundación para el Desarrollo Rural y en este caso CANACO cualquiera de 
nosotros podemos vincularnos con ustedes para darles estos servicios ya sea en 
sus Municipios o también coordinar unos ejercicios tal vez en donde pudiéramos 
estar participando de manera muy activa. Los montos que estamos manejando es 
una cantidad importante son 7 millones y queremos que lleguen a los empresarios 
que son el motor de Morelos, también tenemos diagnósticos esto se hacen en 
una plataforma del INADEM y podamos ir vinculando a cada uno de los 
empresarios que necesiten ciertos servicios con ellos tenemos la posibilidad de 
atenderlos personalmente y lo más interesante es que no se tienen que desplazar 
y estar buscando si no nosotros somos ese vínculo al empresario o al 
emprendedor. Estos son algunos productos de los que estamos ofreciendo 
cadenas productivas algunas prácticas sustentables para las micro y medianas 
empresas tecnificación de algunos procesos de calidad, productos y servicios y 
obviamente fomentar el espíritu emprendedor para que Morelos siga moviéndose, 
nos hemos ido especializando ya que es difícil atender toda la gama, ustedes 
pueden observar que CANACO está atendiendo, CANACINTRA sobre todo en el 
sector automotriz, en el caso de COPARMEX y la Fundación que es el sector de 
la agroindustria han estado trabajando de manera muy fuerte con algunos 
Municipios y en el caso del Consejo Coordinador Empresarial y el Centro 
Regional de Incubación son capacidades empresariales para el sector turístico, 
éstas son nuestras metas, en realidad acabamos de empezar más o menos un 
mes todavía tenemos mucho que ofrecer para todos ustedes en su momento 
tuvimos acercamiento con el Municipio Jiutepec que nos abrió sus puertas y 
tienen un centro de negocios ahí muy interesante entonces vamos a empezar a 
trabajar de una manera muy coordinada, el próximo año que nos inviten 
estaremos dando mejores resultados y evidencias de la gente que ha recibido 
estos servicios, hemos preparado una página que se llama 
www.redmoverméxico.org en donde ustedes nos pueden buscar y ver todo la 
oferta que tenemos y con muchísimo gusto nos acercaremos a cada uno de 
ustedes y a sus Municipios, muchas gracias.-------------------------------------------------- 
EN USO DE LA PALABRA LA PRESIDENTA MUNICIPAL DE JIUTEPEC Y 
PRESIENTA LA JUNTA DE GOBIERNO: Para desahogar el PUNTO NÚMERO 
OCHO DEL ORDEN DEL DÍA…Tenemos ya aquí el documento si nos pudieran 
hacer llegar; el documento Lic. Téllez. Aprovechando que está aquí el Diputado 
Federal Javier Orihuela, que no escuchó esta primera parte y está aquí también 
nuestra Diputada Local a iniciativa del Delegado de Sedesol, que estuvo en un 
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evento en Jiutepec donde se llevó a cabo la exposición y la Feria de los 
Programas Federales presentó esta posibilidad lo hemos retomado porque hay 
Estados donde todos los Diputados y todos los Presidentes Municipales suman 
sus esfuerzos y empujan en un solo sentido, hoy afortunadamente con el trabajo 
de los compañeros del IDEFOMM se logró que todos Municipios presentáramos 
un Paquete de Proyectos que van encaminados a atender los indicadores de 
pobreza creo que la mayoría estuvimos de acuerdo, ya 23 Municipios lograron 
presentar sus proyectos suman casi de 200 millones de pesos que vamos a llevar 
al Congreso Federal, que son proyectos que tienen que ver con indicadores de 
pobreza, vivienda, salud, saneamiento, educación que son los temas que se nos 
han planteado. Que hoy por fin nos estamos poniendo de acuerdo todos los 
Ayuntamientos que trabajaron con sus Equipos Técnicos hacen entrega de estos 
proyectos para que nos ayuden a empujar desde el Gobierno Federal en el 
Congreso de la Unión. Son Municipios que quiero mencionarlos: Amacuzac que 
presentó $3,250,000  más otro de $8 millones del Municipio de Atlatlahucan, 
Ayala, que también presentó su proyecto de $16 millones, Cuernavaca que ha 
presentado un proyecto de $13,580,000, Emiliano Zapata con un proyecto de 
nueve $907,000, Jantetelco un proyecto de $1,861,000, Jiutepec con un paquete 
de 8,668,000, el municipio de Jojutla que presentó un paquete de $7,322,000, 
Ocuituco que presentó un proyecto $7,730,000, Temoac que presentó un paquete 
de cuatro proyectos que suman $6,604,000, Tepalcingo presenta un paquete de 
tres proyectos que suman $9,359,000, Tepoztlán que siempre nos gana un 
paquete de $2 millones que suman con un monto de $10 millones, Tetecala que 
ha presentado un solo proyecto por $6,164,000, Tétela del Volcán que presentó 
un proyecto de Electrificación con un monto de $10,619,000, Tlaltizapán que ha 
presentado un paquete de tres proyectos con un monto de $8,500,000, 
Tlaquiltenango con un paquete de dos proyectos que un monto de $6,600,000, 
Tlayacapan un paquete de cinco proyectos con cerca de $6 millones, Totolapan 
un proyecto con $6 millones, Xochitepec un paquete tres proyectos que suman 
$7,273,000, Yautepec que presenta el paquete de 11 proyectos $11,000,200 y 
Zacatepec con un paquete de dos proyectos que suman $6,500,000, también 
Zacualpan de Amilpas no se quedó atrás presentó su proyecto de tres proyectos 
con un monto de $6,400,000 de manera que el paquete que hoy se entrega al 
Diputado Federal para qué todos vayamos empujando en torno a estos proyectos 
que son necesarios en nuestras comunidades, Diputado ojalá podamos tener el 
resultado esperado.---------------------------------------------------------------------------------- 
EN USO DE LA PALABRA EL DIPUTADO FEDERAL JAVIER ORIHUELA: 
Buenos días compañeros y compañeras, antes que nada felicitar al Instituto de 
Desarrollo y Fortalecimiento Municipal a su Presidenta Silvia Salazar al Doctor 
Matías por su nuevo nombramiento, al respecto de esta presentación quiero 
decirles que es un muy buen ejercicio para poder sistematizar todas las 
demandas prioritarias en materia de agua potable y saneamiento, me parece que 
todo esto es elemental estas actividades para el desarrollo, quiero reconocer que 
el agua potable a parte del saneamiento en nuestro Estado se ha traducido en un 
problema que solamente afecta la salud sino que afecta al desarrollo económico 
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de nuestro Estado porque tener los cauces hidráulicos que siempre han servido 
para el desarrollo de la infraestructura, para la horticultura donde Morelos era un 
pilar era un estado, que aportaba mucho el producto agrícola, resolver esto nos 
parece importante. El asunto del agua potable no se diga es un asunto elemental, 
podemos estar en los Municipios sin electricidad sin celular sin carreteras pero sin 
agua creo que es fundamental, por eso quiero hacer este reconocimiento estos 
dos rubros como importantes como desarrollo económico, yo creo que la 
Secretaría de Desarrollo Social ha jugado un papel importante en ir definiendo 
esas prioridades, a veces como Ayuntamientos queremos atender todo, y se nos 
pasa queriendo aprender todo en los tres años y no resolvemos lo fundamental, 
por eso me parece que en este segundo año haber definido claramente las 
prioridades nos permite dejar resuelto eso es lo mínimo que tenemos que hacer y 
hablar bien de un Ayuntamiento, no me parece excesivo $278, 000,000 porque 
hoy; Doctor Matías en Morelos tuvo por parte del Gobierno Federal un Recurso 
mayor para resolver el agua potable y saneamiento. El asunto es aquí como 
podemos sumar nuestro esfuerzo Municipal, Estatales y Federales. Federales 
desde dos puntos de vista CONAGUA y SEDESOL que se puedan mezclar bien 
los recursos, entonces en ese sentido quisiera ser votos y si hacer un ejercicio de 
mezcla de recursos para atender este paquete, que no le veo mucho problema 
Doctor Matías, sólo se requiere hacer un ejercicio donde todo mundo participe 
inclusive donde participen los mismos beneficiarios de las Colonias, nosotros 
hemos hecho obras a veces sin la participación de ninguno de ellos, nos han 
dicho señor no surge nuestra obra nosotros ponemos la mano de obra, nuestro 
material, en caso de obras hidroagrícolas también hemos hecho muchas obras, 
creo compañeros que si se requiere volver a esos esquemas de participación 
comunitaria para resolver esto por nuestra parte yo ofrezco ya que la bolsa que 
tenemos acceso los Diputados Federales va ir destinado agua potable y 
saneamiento, por ahí tenemos proyectos para Jiutepec, Xochitepec, Yautepec 
para varios Municipios encaminados a eso, pero si quiero solicitar hacer un 
ejercicio para mezclarlo recursos para que al menos se pudiera dar esto, yo creo 
que no le veo problemas para lograr este recurso; Secretario y Delegado el reto 
fundamental es trabajar juntos sumando nuestros recurso, esta mezcla es 
fundamental. Segundo yo quisiera insistir con los Ayuntamientos se me permite 
Silvia y una disculpa nuevamente Presidente Municipales estamos viendo en el 
último tramo de nuestra carrera yo quisiera que pudieran tener al menos tres 
gentes encargados de hacer esta gestión yo personalmente quisiera que 
hiciéramos la gestión ante la CONAGUA para poder pasar más recursos, ahorita 
se han asignado recursos a saneamiento el problema es que a veces no tenemos 
proyectos viables pero porque a veces dicen los Ayuntamientos; yo quiero este 
proyecto y nos dicen nada más el nombre pero no está la distancia, los 
volúmenes, diámetros, etcétera. Yo quisiera que este año pudiéramos trabajar en 
equipo del Ayuntamiento para bajar con Gobierno del Estado con la Federación 
con la CONAGUA, ya saben que se van a devolver recursos pero entonces que 
no nos pase para este año Doctor Matías que no nos pase que devolvamos 
recursos porque nos hizo falta la contraparte yo sé que la mezcla y con la 
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voluntad política de SEDESOL podemos lograr que todo ese recurso se ocupe, 
por nuestra parte estamos dispuestos a darle ya inmediatamente curso a esta 
gestión, el Equipo Técnico que yo tengo nos ayudado a bajar varios recursos, 
aunque a veces causamos cierto malestar pero vamos a trabajar juntos, 
felicidades Silvia, hoja la pudiéramos hacer un ejercicio para otras cosas yo 
quisiera insistirles compañeros que resolver el problema del agua pero también el 
de energía es importante yo quisiera que pudiéramos tener algo parecer parecido 
en materia de energía, ahorita tenemos un Fondo de Transición Energética, hay 
otros recursos que nos pueden permitir a los Municipios abatir el gasto que 
hacemos en energía eléctrica, los pozos de agua potable en nuestra misma 
factura, ahorita hay un tema muy importante agua y energía un evento 
Internacional en donde es necesario que presentemos algunos proyectos, yo 
hasta donde he podido he presentado cuatro proyectos de Jiutepec, Jojutla, 
Miacatlán, Xochitepec, de Yautepec de un proyecto para fumigación de tierra, yo 
creo que es importante compañeros bajar costos a los gastos que tenemos, a lo 
mejor no tenemos ingresos pero si podemos abatir el recurso, ese tema yo 
quisiera proponerlo al Instituto de Desarrollo Fortalecimiento Municipal y también 
el tema de energía y de residuos sólidos creo que ese el otro tema donde 
podemos ahorita meternos a resolver agua, basura, me da energía y resolver el 
tema del agua potable, si agarramos estos tres temas Doctor podemos resolverlo 
porque hay recursos y normalmente no hay mucha solicitud de los Municipios, de 
mi parte me sumo y estoy a la disposición de ustedes para resolver estos temas 
que nos parecen importante para los municipios, muchas gracias.----------------------
EN USO DE LA PALABRA EL ENCARGADO DE LA DIRECCIÓN GENERAL 
DEL IDEFOMM: Dada la importancia de esta reunión, es importante señalar que 
estamos aquí y están presentes los tres órdenes de Gobierno, el Gobierno 
Federal representado por los Delegados, el Gobierno del Estado representado por 
el Secretario de Gobierno y también tenemos los representantes de la Cámara de 
Diputados Federales y la Cámara de Diputados Locales, por eso en esta serie de 
compromisos yo quiero agradecer a la Diputada Erika que siempre nos ha 
acompañado que siempre ha estado con nosotros impulsando y fortaleciendo con 
su apoyo y su trabajo, también comprometerla para que este 2015 nos pueda 
ayudar desde la Cámara y quiero que nos pudiera dar un mensaje por favor.------- 
EN USO DE LA PALABRA LA DIPUTADA ERIKA HERNÁNDEZ GORDILLO: 
Muchas gracias, Señor Secretario bienvenido, la verdad es que yo me siento en 
muchas reuniones con ustedes honrosa, pero reiterando el compromiso que 
tenemos con todos ustedes uno por el compromiso de ser Diputada Local pero 
sobre todo por andar presidiendo la Comisión de Fortalecimiento Municipal en 
todo este tema hemos platicado Ingeniero tenemos dos compromisos fuertes uno 
es levantar el Presupuesto para lo que pueda ser el Instituto de Desarrollo 
Fortalecimiento Municipal, pero también créanme que la presentación que nos 
hizo el Delegado también me llevo la responsabilidad de presentar escasos una 
hora a la Junta Política para que también mis compañeros Diputados tengan la 
conciencia de los trabajos que están haciendo los Municipios de manera 
individual, creo que es momento de que estamos trabajando tanto Municipios, 
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Diputados Locales, Diputados Federales y Gobierno, los cuatro para un bienestar 
para nuestros Municipios y en general sea para nuestro Estado, tenemos que 
hacer más conciencia en la parte de lo que son los presupuestos, hoy los créditos 
y refinanciamientos para los Municipios sé que tenemos los tiempos pero también 
ahorita tenemos el paquete económico que conjuntamente como lo hemos venido 
trabajando con la Secretaría de Gobierno, pues bueno dándonos a la 
responsabilidad que tienen los Municipios no solamente dejar los proyectos que 
tienen, está viendo el compromiso que tienen los Diputados Federales el cual 
quiero comentar Diputado que también creo que también el compromiso de los 
que integramos la Junta Política es tener un contacto con nuestros Diputados 
Federales y hacerle saber que también nosotros requerimos que se sumen al 
proyecto que están entregando los Presidentes Municipales para que tú no estés 
solo y sumen más Diputados Federales y si no crees que haya alguna situación 
con los 2 millones de pesos abonar demás yo creo que se benefició de los 
Municipios, amigos Presidentes, Presidentas le reiteró el compromiso que tiene 
su servidora créanme que desde donde esté, no importa si tenemos que batallarle 
un poquito más pero el día de mañana es un beneficio para todo Morelos, vamos 
a seguir impulsando esta parte desde el Congreso no sólo desde local creo que 
también es momento de sumar ya un poquito más con nuestros Diputados 
Federales y con el gobierno, muchas gracias.-------------------------------------------------  
EN USO DE LA PALABRA LA PRESIDENTA DE JIUTEPEC Y PRESIDENTA 
DE LA JUNTA: Me parece que se momento de reiterar señor Secretario, 
Delegados, Diputados desde el año pasado y este año hemos hecho un trabajo 
muy arduo que las Asociaciones de Municipios la FENAMP, la ANACC y la 
ALMACC, lograron impulsar para conformar la CONAMP que es la Conferencia 
Nacional de Municipios de México, este año se logró etiquetar recursos desde el 
Congreso a iniciativa de Hacienda un Fondo de más de 2400 millones de pesos 
para el Fondo de Infraestructura que se llama FAIP, este Fondo está abierto y 
seguirá abierto todo el año la ventanilla de manera que a los Presidentes 
Municipales le reitero hay que presentar proyectos de infraestructura en ese 
Fondo, hay que acercarse con cada una de sus Asociaciones, pero lo importante 
de este tema es que nos informa Hacienda que se mandó el Congreso Federal 
nuevamente este Fondo para el 2015, entonces casi nos están confirmando que 
este recurso va existir para el próximo año así que es importante que logremos 
estar trabajando en proyectos de infraestructura, ahí está abierto, la Presidencia 
de Amacuzac es importante que ahí la podamos presentar, proyectos de agua de 
drenaje, proyectos de mercados, entonces este Fondo está abierto y que viene el 
evento de la CONAMP en unos días o semanas. Es importante asistir y conocer 
un poco más de este Fondo, el 2014 se etiquetaron 2400 millones y viene un 
poquito más para el 2015, sigue abierta la ventanilla y no es necesario que 
paguemos nada a ninguna gestora a ningún despacho pero sí es importante que 
los técnicos de cada Ayuntamiento estén al pendiente para que podamos recibir 
las observaciones corregirlas y echar andar, entonces es una nota importante 
para el tema de los Municipios que tanto necesitamos.------------------------------------- 
EN USO DE LA PALABRA EL DELEGADO DE GOBERNACIÓN: Muchas 
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gracias Presidenta, buenos días compañeros Presidentes Municipales, Presidenta 
Silvia Salazar, Secretario Doctor Matías, Francisco Director del IDEFOMM, Jorge 
compañero Delegado, a nombre del Gobierno Federal nos da mucho gusto y 
celebramos esta unión de esfuerzos que se está demostrando aquí, comentaba 
con Jorge que este proceso de trabajo que ustedes han hecho en coordinación 
con el Estado, con el Instituto de Desarrollo Fortalecimiento Municipal y 
Delegados Federales, es histórico para Morelos no se había dado nunca antes 
ese nivel de coordinación que hoy estamos viendo y que esto nos da como 
ejemplo en el tema que comentaba el Diputado Javier que no solamente este sea 
el proyecto que presentemos sino que avancemos en otros temas más, creo que 
hay total disposición del Presidente Enrique peña Nieto; así no lo ha indicado de 
que estemos trabajando permanentemente con el Gobierno del Estado, con todos 
los Municipios de la entidad para que logremos sacar adelante este rezago de 
desigualdad a través de estos programas, creo que Jorge ha sido muy claro este 
fin de semana tuvieron reunión de Delegados Federales de Sedesol y Morelos 
quedó como ejemplo nacional. Sigue siendo ejemplo nacional por su trabajo de 
los Presidentes Municipales en la aplicación de recursos y creo que esto tenemos 
que decirlo fuertemente, porque si hay capacitación si hay profesionalismo de los 
Alcaldes hay compromiso, hay voluntad y lo estamos viendo hoy, estamos 
comentando que vamos hacer un acuerdo Doctor si nos permite de manera 
conjunta con el Estado, que alcemos esta iniciativa este proyecto de Presupuesto 
para obras para el próximo año hacerlas llegar al Secretario de Gobernación, a la 
Secretaria Rosario Robles, al propio Videgaray, para que vean de qué manera los 
morelenses nos estamos poniendo de acuerdo en temas fundamentales como es 
el combate a la pobreza a través de estas obras, invito a Francisco para que nos 
coordinemos para elaborar un documento en conjunto para que podamos decirle 
a nuestros Secretarios si hay recursos este año nos puedan dar esos recursos y 
si es posible este 2014 que todavía aún no concluye haya recursos todavía que 
podamos disponer, lo podamos hacer de una vez y si no el 2015 vayamos con 
más recursos públicos para Morelos, enhorabuena Silvia por ese trabajo, 
enhorabuena Doctor; Francisco por esta coordinación que se está teniendo con 
los Municipios que seguramente dará resultados favorables para Morelos, que 
nos está trayendo aquí como responsabilidad el dar resultados a favor de todos 
los morelenses, Diputada Erika gracias por el apoyo de parte del Congreso, a 
sumar esfuerzos y cerrar filas para los iniciativas de los Municipios, enhorabuena 
muchas gracias.-------------------------------------------------------------------------------------- 
EL USO DE LA VOZ EL REPRESENTANTE DE LA COMISIÓN ESTATAL DEL 
AGUA: Pasando al PUNTO NÚMERO DIEZ DEL ORDEN DEL DÍA, Muchas 
gracias muy buenos días a todos, es un verdadero honor y un placer estar aquí 
en esta sesión con su permiso Presidenta y Secretario y todos los que incluyen 
esta mesa pues muchas cosas se han tocado ya en lo que sea platicado en 
nuestros Delegados Federales, Secretarios y Diputados pero yo quisiera reiterar 
alguna de las cosas que son desde el punto de vista del Gobierno del Estado 
fundamentales primero informarles que el año 2014 se han celebrado Convenios 
con 13 municipios, esos 13 municipios aportaron 24.7 millones de pesos y 
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logramos bajar recursos por 241 millones de pesos eso que significa que la 
alternativa que ya había planteado el Delegado Jorge Meade, en el sentido de 
apoyar a ustedes con Recursos Federales me parece que es una de las opciones 
que podemos implementar de mayor medida en el Estado de Morelos y esto que 
representa? que los pocos recursos que ustedes a nivel municipal tengan los 
podamos incrementar de manera sustancial con apoyos federales que permitan a 
ustedes desarrollar las obras fundamentalmente en agua potable drenaje y 
saneamiento en beneficio directo de sus Municipios, pero para ello así como un 
derecho que ustedes tienen de ser acreedores a esos recursos, también tienen 
obligaciones y yo quisiera reiterar que obligaciones son en concreto las que 
ustedes tienen para con el estado, y el estado a su vez con el Gobierno Federal 
para poder bajar los recursos que tanto les hacen falta a cada uno de sus 
Municipios, y en ese sentido la primer obligación es presentar proyectos 
ejecutivos como la han hecho el día de hoy pero reiterar lo que decía el Diputado 
no sólo los proyectos ejecutivos deben de venir con el nombre, tienen ustedes la 
obligación de presentar y disculpen que lo digan así, los documentos que nos 
permita a la Comisión Estatal del Agua, en su caso con la Comisión Nacional del 
Agua, ya lo estamos haciendo también con SEDESOL, obtener los recursos 
necesarios para esas obras, que significa esto? Necesitamos su presupuesto 
necesitamos sus planos, pero más aún necesitamos la cesión de derechos en los 
terrenos en los que pretenden construir tanques, plantas tratadoras de agua, 
cárcamos de bombeo y en su caso autorizar los permisos correspondientes para 
abrir las excavaciones sobre las calles en las cuales se vaya introducir agua 
potable otra imagen, luego entonces yo quisiera reiterar al Instituto de Desarrollo 
y Fortalecimiento Municipal con el permiso de Francisco del Director General, de 
la Presidenta Municipal de Jiutepec, del Señor Secretario, que el IDEFOMM fuera 
a partir de este momento el receptor de todos aquellos otros proyectos en los que 
ustedes requieren no sólo el apoyo de la Secretaría de Desarrollo Social, sino 
también de la Comisión Nacional del Agua y de la Comisión Estatal del Agua para 
que de manera conjunta ejerzamos un esquema de planeación en conjunto como 
lo decía el Diputado Javier Orihuela y fortalezcamos este esquema de planeación 
y obtengamos los mejores beneficios para el Estado y direcciónenos sobretodo 
sin duplicidades que es un tema que particularmente me interesa que no 
tengamos duplicidad con lo que está haciendo SEDESOL en alguno de los 
Municipios. Que ese recurso lo maximicemos para que ustedes obtengan 
beneficios directo en sus Municipios, entonces la súplica sería si están de 
acuerdo ustedes tanto la Presidenta, como el Secretario de esta mesa, Francisco 
como Encargado que el IDEFOMM fuera quien canalizara todas estas solicitudes 
pero estas solicitudes tienen que integrarse a la brevedad y yo quisiera poner 
entonces bajo esta mesa la petición formal de que a más tardar el 15 de 
noviembre de este año todas estas solicitudes que los Municipios que se 
encuentran en esta mesa representados, ya sea por su Presidente Municipal y yo 
por algún encargado de este tipo de acciones haga llegar los expedientes 
necesarios para que podamos integrar en un esquema de planeación ordenada. 
Las acciones que tenemos que realizar en el ejercicio 2015 nosotros como 
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Comisión Estatal del Agua estamos integrando ya la propuesta de trabajo formal 
ante la Comisión Nacional del Agua para proponer los recursos y las acciones 
que vamos hacer en el año 2015 y la intención manifestada por el Director 
General de la CONAGUA en el Estado y en la Región Balsas, es que firmemos 
los convenios y los anexos modificatorios o anexos originales en su caso de los 
Programas Federales a más tardar en la primer quincena de enero, esto significa 
que tenemos escasamente tiempo para revisar sus respuestas, integrarlas, 
enviarlas a Comisión Nacional del Agua y en su caso cruzar con lo que SEDESOL 
estás haciendo, evitar duplicidades y maximizar los recursos, bajo este esquema 
entonces suplicaría a la mesa si usted está de acuerdo señor secretario que 
acopiemos todas estas solicitudes integremos una propuesta formal que a lo 
mejor puede ser a la par que ustedes están manejando ya con SEDESOL, 
crucemos información y les pongo un ejemplo muy claro con SEDESOL nos 
estamos apoyando para perforar un pozo en Cuernavaca, en el norte en 
Ahuatepec con recursos que nos está poniendo SEDESOL en contraparte la 
Comisión Nacional del Agua y con eso podremos abastecer de agua potable a la 
zona norte, concretamente toda esta parte que no tiene actualmente suficiente 
agua y que podemos entonces de manera conjunta las dependencias federales 
integra recursos para apoyar a ustedes, ya sea agua potable, drenaje, 
saneamiento que es mi responsabilidad inicial, pero cómo Comisión Estatal del 
Agua también toda aquella acción de materia hidroagrícola y de protección a 
centros de población, llámese desazolve de causes ríos y barrancas también 
requerimos que se formalicen ante Comisión Estatal del Agua.-------------------------- 
EN USO DE LA PALABRA EL REPRESENTANTE DE LA SECRETARÍA DE 
CULTURA: Para desahogar el PUNTO NÚMERO ONCE DEL ORDEN DEL DÍA, 
Buenos días a todos la Secretaría de Cultura ha venido trabajando con todos los 
Municipios en diferentes ámbitos y en el caso particular de la Subsecretaría de 
Patrimonio hemos trabajado temas diversos que tienen que ver con archivos 
históricos lo estamos haciendo en este momento con algunos Municipios hasta 
las diferentes expresiones del patrimonio una de ellas el arte popular, quiero 
destacar lo que Morelos representa en arte popular para dar un poco de contexto 
al invitación que voy hacer, Morelos el año pasado obtuvo el primer lugar nacional 
en cerería tradicional compitiendo con los Estados más importantes en esta 
expresión del arte popular , este año obtuvo dos terceros lugares y hemos estado 
construyendo un ejercicio salvaguardia de esta expresión de lo que Morelos 
representa hemos tenido ya dos encuentros nacionales de cerería que reivindica 
el quehacer de los artesanos morelenses, ya un primer encuentro Nacional de 
cartonería, en diciembre estamos preparando el Congreso sobre Patrimonio 
Cultural que este año dedicaremos a un tema que cotidiano nos pasa inadvertido: 
la Comida Tradicional y morelense, ustedes sabrán que en el 2010 la UNESCO el 
Organismo de las Naciones Unidas declaró a la Comida Mexicana como 
Patrimonio de la Humanidad, Y entraron diferentes expresiones de comida 
mexicana no necesariamente la morelense con este ejercicio queremos 
reivindicar la comida mexicana que tiene que ver no sólo con lo que se prepara en 
la cocina si no también con todos los procesos de vinculación comunitaria de 
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producción agrícola, de comercialización, de asimilación de los procesos y de los 
productos, y todo eso en entorno a la comida estaremos reflexionando del tres al 
7 de diciembre en diferentes espacios y el objetivo es que todos los Municipios 
puedan participar con las diferentes expresiones de su comida si bien tenemos 
identificados algunos elementos muy reconocidos nacionalmente vale la pena 
destacar que Morelos puede identificarse por tres productos agrícolas quien 
incidido en la historia no sólo de Morelos sino del país; el maíz por supuesto en 
Morelos existe alguno de los antecedentes más antiguos del cultivo del maíz en 
Mesoamérica; la caña de azúcar que dio perfil a este estado y propició el 
desarrollo económico; un elemento en el siglo XIX llega a Morelos que es el arroz 
a partir de esos tres productos agrícolas tenemos una dimensión enorme de lo 
que se produce en cualquier región del estado, la invitación pues Presidentes 
Municipales es para que puedan apoyarnos en este ejercicio y con sus Municipios 
tengan un espacio en el que puedan compartir lo que se hace, resultado también 
de este encuentro es generar el primer recetario entre comida morelense 
tradicional con aportación de todos ustedes que cada Municipio aporte cinco 
recetas y este recetario lo compartiremos de manera impresa y electrónica, 
estaremos enriqueciendo permanentemente con la idea de que valoremos y 
salvaguardemos las diferentes expresiones de la cocina tradicional morelense, 
que vale la pena destacar que estamos perdiendo, cada vez hay menos gente y 
sobretodo menos mujeres que practican la cocina tradicional, se ha reinventado la 
cocina, se han perdido insumos sean perdido tradiciones y se ha perdido esa 
transmisión del conocimiento, la invitación pues Presidentes desde la Secretaría 
de Cultura es que construyamos juntos este proceso, les daremos detalles vía 
correo electrónico a través del enlace que ustedes designen y por supuesto que 
estamos a su disposición en la Secretaría en este caso particularmente en la 
Subsecretaría de Patrimonio Cultural, yo agradezco a la Presidenta Municipal de 
Jiutepec Silvia Salazar su anfitriónia, al Ingeniero Velásquez que nos hayan 
invitado y el compromiso de trabajar juntos, saludo al Secretario General de 
Gobierno nuestro amigo Matías Quiroz por supuesto al Diputado Orihuela , a la 
Diputada Erika , al Delegado Jorge Meade de SEDESOL y agradezco a todos 
ustedes este espacio para compartir estos compromisos de trabajo, estamos 
trabajando por Morelos por la salvaguardia de la identidad de los morelenses, 
aquello que nos es propio y nos da visión de futuro, muchas gracias.------------------ 
EL USO DE LA PALABRA EL REPRESENTANTE DE LA SECRETARÍA DE 
SALUD: Continuamos al PUNTO NÚMERO DOCE DEL ORDEN DEL DÍA, 
Gracias buenos días, muchas gracias por la oportunidad y el espacio, yo pues yo 
vengo por parte de la Secretaría de Salud yo represento el Consejo Estatal contra 
las Adicciones del Estado de Morelos y la solicitud explícita para este espacio y 
para todos los representantes de los Municipios es sensibilizar sobre la 
problemática que existe en las adicciones y aqueja a este estado tan precioso, 
lamentablemente me toca informarles que estamos en el primer lugar nacional de 
consumo de alcohol y entonces eso nos pone en una situación de riesgo muy 
importante no solamente eso también tenemos el número de homicidios en todo 
el Estado de Morelos está elevándose a partir del 2009 al 2012, es una de las 
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causas de muerte y está ocupando el segundo lugar después de diabetes 
mellitus, entonces me parece que todo lo que son homicidios y consumo de 
alcohol en el estado de Morelos finalmente tiene que ver un el desarrollo social y 
el desarrollo social finalmente cae en una de las responsabilidades de los 
Municipios, nosotros por parte del Consejo Estatal Contra las Adicciones los 
invitamos a que den las facilidades a las áreas que competen a Municipio, que es 
Salud, Jurídico y el área de Licencias y Reglamentos para que trabajemos en un 
taller y podamos conformar de alguna manera el Reglamento del Alcohol y el 
Reglamento de Tabaco, de alguna manera hacerlo más operativo en cada uno de 
sus Municipios. El Reglamento de Alcohol es el que nos mantiene como más 
ocupados porque también los accidentes por consumo de alcohol en el estado de 
Morelos, principalmente en jóvenes es una de las terceras causas de muerte 
jóvenes de 15 a 20 años de edad, entonces si nosotros le damos prioridad a la 
prevención en consumo de alcohol automáticamente estamos previniendo 
accidentes, estamos previniendo violencia, violencia familiar y homicidios que eso 
aqueja la comunidad completa, la prevención le pega directamente a otras 
acciones municipales y otras acciones sociales que están dentro de nuestro 
ámbito de competencia, la invitación a todos los Presidentes Municipales aquí 
citados, es que den las facilidades a estas áreas ya mencionadas para que 
puedan acudir a estos talleres por medio del Instituto de Desarrollo y 
Fortalecimiento Municipal que estamos trabajando en conjunto podamos realizar 
en estos talleres una verdadera reglamentación de prevención de alcohol y evitar 
la violencia y la delincuencia que tanto nos aqueja en este estado, muchas 
gracias.---------------------------------------------------------------------------------------------- 
EN USO DE LA PALABRA EL SECRETARIO DE GOBIERNO: A continuación 
desahogaremos al PUNTO NÚMERO  TRECE DEL ORDEN DEL DÍA, Te 
agradezco mucho Francisco, antes que nada muy buenos días a todos los 
presentes saludo con particular gusto y hoy desde esta nueva trinchera, como 
Secretario de Gobierno, a nuestra Presidenta Municipal Silvia Salazar, Presidenta 
Municipal de Jiutepec y desde luego Presidenta de la Junta de Gobierno del 
IDEFOMM una excelente anfitriona, desde luego también con mucho agrado a 
Francisco Velásquez, gracias…Quien hace algunos días estuvo con nosotros y 
nos permitió coordinar este evento, al Diputado Federal Javier Orihuela, a la 
diputada Erika Hernández Gordillo, gracias, diputada siempre el trabajo 
Legislativo es ilustrativo a veces es difícil ya que estoy seguro que ella quisiera 
convencer a todos los Legisladores para apoyar a todos los Alcaldes pero no 
siempre da resultado, desde luego a nuestro Delegado Erick Castro, nos da 
mucho gusto son muchos años de caminar juntos me da mucho gusto hoy que 
estés al frente de esta nueva responsabilidad a unos días de concluir ya como 
Delegado viene una dama a suplir esta responsabilidad pero siempre 
reconocemos en ti tu compromiso, tus ganas y tus deseos porque el Estado de 
Morelos le vaya bien, gracias. A nuestro amigo el Delegado de SEDESOL Jorge 
un amigo de muchos años, un hombre que ha contribuido en la transformación de 
este Estado me complace y me da mucho gusto compartir este momento contigo, 
al Ingeniero Aranda también que viene en representación del Ingeniero Juan 
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Carlos Valencia, Secretario de la Comisión Estatal del Agua, don Jesús también 
tantos años es un gusto estar contigo hoy en esta responsabilidad también que 
tienes en la Secretaría de Cultura y hoy en representación de nuestra Secretaria 
Cristina Faesler, muchas gracias como siempre, doña Marta Cantú e Irma 
Salgado en representación de la Doctora Vesta, muchas gracias es un gusto 
compartir esta mesa con ustedes, la Maestra Cristina Hernández, Subsecretaría 
de Economía agradecemos mucho, a nuestro amigo Ricardo Robledo que tuvo 
que ir hacer una tarea, desde luego al Licenciado Juan Manuel Revueltas, de la 
Comisión Federal de Electricidad, muchas gracias por su presencia, a todos los 
Presidentes Municipales, Don Francisco Navarrete, Agustín Cornelio, Juan Carlos 
Flores, Abdón Toledo, Noé Reynoso, la Profesora Maricruz Bastida, el compañero 
Javier Montes, Juan Manuel Sánchez, Alcalde ya por segunda ocasión, Javier 
Sánchez y  los señores representantes muchas gracias, de Jojutla a nuestra 
compañera la Presidenta Hortencia Figueroa, muchas gracias a los distintos 
medios de comunicación es un gusto estar aquí con ustedes. Antes que nada 
quisiera compartir antes un saludo muy afectuoso del Gobernador del estado 
quien sabe de esta reunión y que esta mañana se suma también a los trabajos de 
todo lo que se viene desarrollando en el IDEFOMM hoy en la responsabilidad de 
su servidor lo he platicado con el señor Gobernador, lo he platicado con don 
Francisco estaremos muy atentos de la coordinación de esfuerzos y el poder 
caminar juntos en este nuevo reto que estamos por emprender que su servidor 
encabeza, escuchaba con atención los diferentes planteamientos y le decía a 
nuestra Presidenta Municipal de Jiutepec la importancia de coordinarnos con los 
Diputados Federales, con las Dependencias, con las Secretarías de Estado 
precisamente para que todos los proyectos lo que empujamos en el primero y 
segundo año en este tercero para los Presidentes Municipales sean una realidad 
sobre todo porque estamos partiendo que es su último año como Alcaldes y que 
en esta coyuntura el objetivo más importante es que podamos todos ofrecer 
resultados. Y uno de sus temas pasando solamente por las acciones 
infraestructura pasa también por el combate la pobreza pasa por temas como es 
el tema de la seguridad en donde las cifras que nos acaba de dar la Secretaría de 
Salud, donde el alcoholismo es un problema de carácter estructural en nuestro 
Estado, pues nos debe de convocar a todos a tomar medidas urgentes para no 
solamente impactar en un problema de salud pública sino también revertir un 
grave problema de inseguridad que se ha convertido en un problema de 
percepción social y que como lo decía hace algunos minutos el Gobierno del 
Estado no estamos bajando la guardia, nos mantenemos muy atentos a este 
grave problema que aqueja a todos los morelenses ya todos los mexicanos pero 
con la ayuda de todos los Presidentes Municipales podremos salir adelante, me 
da mucho gusto haber conocido de voz del Delegado y del Coordinador de 
Delegados el éxito que sea tenido en aplicación de los Fondos Federales y 
particularmente hacer un reconocimiento a todos los Presidentes Municipales en 
que el 90% de la aplicación de los recursos y presupuestos ya se hayan ejercido 
esto lo estaremos comentando con el Gobernador del Estado y esto habla de la 
eficiencia y eficacia con la que se están manejando los recursos, desde luego nos 
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permite avanzar desde las múltiples necesidades y como bien decía hace unos 
minutos don Jorge nos permite también avanzar en el tema de la gobernabilidad y 
la gobernanza que son temas fundamentales dentro de la vida política de nuestro 
Estado, es muy importante vernos reflejados en lo que está ocurriendo en el 
Estado de Guerrero en donde la falta de concentración la falta de atención y falta 
de compromiso va generando este tipo de crisis que desde luego no queremos 
que se repita en nuestro Estado, me da mucho gusto también y felicitarlos por los 
esfuerzos que se están haciendo en los tres diferentes niveles de Gobierno, la 
Federación el Estado y los Municipios y quisiera compañeros Presidentes 
Municipales y representantes de los diferentes Alcaldes, a partir de este momento 
nos propongamos dos metas que ya he platicado con nuestro Presidente del 
IDEFOMM y con la venia de nuestra Presidenta de la Junta de Gobierno, el 
primer tema tendría que ver con hacer este tipo de reuniones desde la 
perspectiva de la Secretaría de Gobierno, ágiles y siempre respetando la 
responsabilidad que tiene el IDEFOMM para coadyuvar con todos sus 
Presidentes Municipales, Habrá reuniones como ésta en donde habrá temas en 
común que nos convoque a todos temas de carácter vertical en donde podemos 
reunirnos todos para atender alguna temática que nos identifique a todos por igual 
y que haga nuestras reuniones más ágiles, pero también yo les había pedido a 
nuestra Presidenta como a nuestros responsable del IDEFOMM pudiéramos 
empezar a generar a partir de ya reuniones de carácter regional que nos permita 
atender la problemática de los Altos de Morelos, de la Zona Centro y Zona Sur- 
Poniente, en donde cada región tiene una manera diferente de vivir las cosas o 
tiene una forma diferente en su problemática, esto nos permitiría hacer estas 
reuniones Francisco mucho más ágiles en aquellos temas que nos interesan a 
todos en conjunto pero ya de manera muy particular agilizar de manera regional 
para poder atender la problemática que se va circunscribiendo a cada territorio 
Municipal, ha sido instrucciones del señor Gobernador y bueno ustedes lo saben 
también una práctica de la vida pública de su servidor salir a las comunidades hoy 
la intención que el Gobierno del Estado esté presente en la regiones tengamos 
mayor interacción con cada uno de ustedes desde luego con el apoyo federal,  
desde luego con todas las Secretarías de Estado podamos acudir a donde 
ustedes viven donde ustedes habitan y caminan cotidianamente a tratar de 
abonar nuestro granito de arena en la transformación de su problemática, 
personalmente quiero pedirles a todos ustedes y a nuestra Presidenta vean al 
Doctor Matías no al Secretario de Estado vean a un amigo compañero, 
Presidente Municipal que estuvo sentado en aquella trinchera, que hoy es mi 
responsabilidad de Secretario de Gobierno ofrezco mi mano amiga para avanzar 
en la solución de problemas vean en su servidor un facilitador para avanzar en los 
múltiples problemas que aquejan a nuestra entidad estoy seguro que mediante el 
diálogo podemos avanzar en la solución de problemas, tal vez no podemos 
solucionar todo pero vamos dando pasos sólidos en la solución de la problemática 
con los tres niveles de gobierno como ha quedado de manifiesto, convencido 
estoy amigos, que la gobernanza y la gobernabilidad en su en sus territorios y en 
todo el Estado estará garantizado, muchas gracias por esta oportunidad mi 
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agradecimiento y reconocimiento por esta labor de todos desarrollan como 
Alcaldes, no hay trinchera más difícil que debe ser Presidente Municipal, vean en 
el Gobierno del Estado un aliado para avanzar en la solución de sus problemas, 
muchas gracias Presidenta, muchas gracias Francisco, muchas gracias a todos 
los que integran este honorable presídium, gracias.----------------------------------------- 
EL USO DE LA VOZ EL REPRESENTANTE DE LA COMISIÓN FEDERAL DE 
ELECTRICIDAD: Bueno muchas gracias Secretario, Delegados Federales, 
integrantes del instituto y Presidentes Municipales presentes muchas gracias 
primero agradecerles la participación agradecerles la oportunidad que nos da 
siempre el Instituto para poder estar en contacto con ustedes, de manera muy 
breve comentarles a todos que ya tenemos una vacate colegio, que nos da la 
oportunidad de firmar convenios para la recaudación del DAP de aquí hasta el 26 
de diciembre más o menos sacando las cuentas de los días que nos da la 
oportunidad de esta nueva vacate, sobre esto ya apoyemos con el personal del 
Instituto que volvemos agradecer el apoyo hemos brindado los convenios para 
cada uno de los Municipios que están en posibilidades de realizar la firma para 
darle legitimidad a esta recaudación del DAP mes con mes realizamos y 
entregamos a cada uno de los Municipios es que es entonces que aprovechando 
el foro la participación quisiéramos pedirles la buena gestión para que una vez 
realizado de parte del Departamento Jurídico de cada Municipio pues tuvieran a 
bien firmar los convenios correspondientes, bueno coordinarnos a través del 
Instituto para que se lleve a cabo la firma por parte de los representantes de la 
Comisión Federal con cada uno de los Municipios que ustedes representan, sin 
más agradecer esta participación de todos, por adelantado su firma, su revisión y 
nos ponemos a sus órdenes de manera anticipada a la llegada del 2015 podamos 
a través del Instituto de algún taller Delegados especiales que pudieran nombrar a 
través de los Municipios para poder juntarnos y dirimir las condiciones pues en las 
que pudiéramos llegar a tener esta parte de la recaudación del DAP para este 
próximo año del 2015 con la intención de que no tengamos que caer en estas 
participaciones que son un poquito complicadas, pudiéramos realizar una 
normativa que pudiera ser adaptable a cada una de las necesidades de los 
Municipios a nivel del Estado, le agradezco mucho la participación Ingeniero veo 
que ya tienen los convenios para su revisión agradecemos el apoyo que nos 
pudieron brindar.---------------------------------------------------------------------------------------
EN USO DE LA PALABRA LA PRESIDENTA MUNICIPAL DE JIUTEPEC Y 
PRESIDENTA DE LA JUNTA: Pasando a EL PUNTO NÚMERO CATORCE DE 
LA ORDEN DEL DÍA, en este tema de Asuntos Generales y antes que se retire el 
Secretario de Gobierno yo sí quisiera poner en la mesa y no sé si algún otro 
Presidente o Presidenta Municipal quisiera plantear para que también le demos 
tarea y no las devuelva y podamos tener esa coordinación que se ha manifestado, 
yo insistiría aprovechando que está la Diputada Erika y podamos tener una mesa 
de trabajo con la Comisión de Hacienda y Presupuesto de la Cámara Local, del 
Congreso del Estado y podamos tener esta relación más cercana , porque llega el 
momento en que nos aprueban la Ley de Ingresos pero no nos consideran 
algunos puntos que nosotros valoramos de mucho interés entonces yo insistiría 
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en que esta reunión se puede llevar acabo y le pediríamos a nuestra Diputada y al 
Secretario nos acompañe, la otra que habíamos pedido es también la de tener 
una reunión y retomar de Mando Único el año pasado todos firmamos todos los 
Municipios firmamos el Convenio inicial algunos otros, no sé si ya firmaron el 
nuevo convenio de la segunda etapa algunos no, algunos temas que no eran 
convenientes para los municipios, pero me parece muy conveniente y pertinente 
en este momento que estamos viviendo o viendo de manera muy cercana el tema 
de Guerrero que podamos sentarnos, que podamos revisar los puntos de este 
segundo convenio, porque hay algunos Municipios que no están de acuerdo en 
esta parte pero que esto lo platiquemos directamente con el Secretario, la 
estrategia que estábamos llevando cuando nos reuníamos cada 15 días con esta 
mesa de trabajo entre la 24 zona militar, el Procurador, el Secretario de Seguridad 
hoy Comisionado, de manera que esa sería una siguiente solicitud que 
estaríamos haciendo, y por último yo les pido a todos nuestros compañeros y 
compañeras Presidentes Municipales que podamos darle al Director del 
IDEFOMM y al equipo técnico el permiso de que nos prepare una propuesta de 
declaratoria en el sentido de retomar el tema de que hoy se está viviendo en 
Guerrero, pareciera porque hoy un Municipio u otros más que se suman a esta 
complicidad con temas de seguridad y de la delincuencia organizada pareciera 
que hoy todos los Municipios somos culpables y me parece que no, creo que 
tenemos como Municipios que hacer notar que somos instancias de Gobierno que 
estamos trabajando estamos impulsando el desarrollo en nuestras comunidades y 
que se nos investigue a todos yo creo que en ese sentido estamos abiertos a que 
se nos pueda revisar lo que cada uno estamos haciendo y no que por uno o dos 
se nos pueda catalogar como los responsables de la crisis en nuestros país, yo 
creo que eso va más allá, va más a fondo es una cuestión de cultura en todos los 
ámbitos de Gobierno, que hay Presidentes Municipales que desde que se 
levantan hasta que termine el día están trabajando por sus comunidades, que 
estamos tocando puertas y que estamos pidiendo apoyos y estamos trabajando 
para nuestro Municipio y que Morelos creo que la mayoría estamos en ese tenor, 
por eso yo pido la autorización de nuestros compañeros y compañeras 
Presidentas Municipales que preparemos un documento como Municipios en 
cuanto al posicionamiento que tenemos que plantear ante estas situaciones que 
están viviendo en el país, si ustedes así lo consideran yo le pediría al Director que 
nos ayuden a poner a consideración y que en breve en unos días más nos 
hicieran llegar para que pudiéramos revisar y publicar. ------------------------------------ 
EN USO DE LA PALABRA EL PRESIDENTE MUNICIPAL DE ZACATEPEC: 
Bueno antes que se vaya el Secretario de Gobierno decirle que como conocedor 
de la problemática municipal puesto que ya fue Alcalde que nosotros los que 
estamos aquí reunidos en el IDEFOMM estamos confiando que a su llegada a la 
Secretaría de Gobierno va ser de mucha ayuda para todos los Alcaldes que como 
dicen por ahí que para que la cuña apriete tiene que ser del mismo palo usted 
conoce la problemática que estamos enfrentando, tenemos cifradas muchas 
esperanzas en ti porque al ser parte de este grupo de Alcaldes conoces lo que 
estamos viviendo y lo mucho que necesitamos de tu apoyo en ese importante 
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puesto al cual hoy nos sentimos muy contentos de que estés ahí porque sabemos 
de tu capacidad y sobretodo sabemos de tu sensibilidad política y qué sabrás 
escucharnos pero sobretodo ayudarnos a tener soluciones, muchas gracias. 
También reconocer el trabajo de nuestra aliada la Diputada Erika Hernández que 
siempre ha estado con nosotros a veces encabezando batallas perdidas contra la 
insensibilidad de muchos de los diputados que hoy están en el Congreso y que no 
tienen ni comparten la agenda de los ciudadanos gracias Erika por estar siempre 
con nosotros, gracias y reconocemos su trabajo y todo tu apoyo, un último 
encargo te pediríamos que nos ayuden hay pulsar a que no regresen el fuero en 
el tema laboral porque los laudos nos están agobiando nos están quitando el poco 
recurso que tenemos para hacer frente a la prestación de los servicios públicos, 
ojalá y eso antes de que termine este año podamos tener ya la restitución del 
Fuero en el tema laboral, porque nos pondría en otras condiciones para poder 
negociar con los demandantes, ojalá puedas hacer algo, por el otro lado 
agradecer a Erick Castro que siempre estado con nosotros también apoyándonos 
acercándonos a los Delegados te reconocemos y te deseamos mucho éxito en tu 
nueva encomienda, pero sé que tendrás los ojos en Morelos y que nos ayudarás 
a salir de esta difícil situación que estamos teniendo, a nuestro Diputado Federal 
Javier Orihuela que también es de los pocos que nos acompaña decirte que a 
través de esta recopilación que hace nuestra Presidenta Silvia Salazar de lo que 
estamos necesidad citando en materia de proyectos decirte que ahora la pelota 
está en tu cancha que esperamos que tú nos ayudes con la gestión de recursos 
con la gestión de proyectos que tanto necesitamos y que además nosotros como 
Ayuntamiento no tenemos recursos para hacer mezcla que también eso lo 
consideren ante la crisis económica que tenemos, no podemos aportarle dinero 
entonces que lo consideres y que si eso es una limitante de entrada ya 
considerarnos fuera a Zacatepec no tenemos un solo peso entonces ojalá puedan 
ustedes vía directa pasen los recursos a los Municipios para que no tengamos 
contratiempos, agradecemos y confiamos mucho en ti y también reconocer el 
trabajo de Francisco Velásquez que ha generado estos encuentros a través del 
coordinador de los Delegados Erick Castro a través de nuestra Presidenta Silvia 
Salazar que recoge en nosotros y que hoy encabeza esta entrega de paquetes 
para que podamos tener la esperanza de que podamos tener algún beneficio para 
nuestro Municipio, muchas gracias con eso yo concluyo.---------------------------------- 
EN USO DE LA PALABRA EL PRESIDENTE MUNICIPAL DE YAUTEPEC: 
Muchísimas gracias primeramente Erick la mejor de las suertes hermano la rifa 
del tigre, pero tú puedes y me vas a invitar al pozole verde en Chilpo, pero que se 
calmen las cosas, los grandes retos son para los grandes hombres, muchísimas 
gracias por todo el apoyo que en lo personal como Presidente Municipal de 
Yautepec que me has brindado y que te lo he demostrado hemos unificado 
criterios y principalmente delante de la política como cómo podemos juntos hacer 
mucho los tres niveles de Gobierno tenemos la obligación de cumplir al pueblo y 
Ahuatepec es una muestra de lo que se puede hacer, muchísimas gracias Erick y 
alguna vez fuimos hermanos del mismo color los dos perdimos la Presidencia 
Municipal de Jojutla y Yautepec pero aquí estamos dando y sirviendo al pueblo, 
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muy buena suerte. No puedo dejar pasar algo que a los demás Presidentes 
Municipales les esté pasando en mi peregrinar en las escuelas estoy repartiendo 
los uniformes escolares voy personalmente pero resulta que siempre te están 
pidiendo techumbres que arregle los baños y hace tiempo manejamos el Fondo 
Cinco para educación entonces allí teníamos para portar y no estoy diciendo la 
gente contra la verdad porque en alguna reunión del IDEFOMM gente de la SEP 
nos dijeron que no podía meterla mano si no primero arreglábamos los bebederos 
si no hay bebederos y que si estaban los baños en buen estado era que los 
arregláramos y si quieres hacer un aula tienes que amueblarla entonces mejor no 
te metas y principalmente sino tenemos el Fondo Cinco y resulta que todas las 
escuelas se van a deteriorar me hubiera encantado que estuviera la gente de la 
Secretaría de Educación Pública o que se generara Presidenta y Director del 
IDEFOMM una reunión en invitar y ojalá se pudiera por cada Municipio y las 
sociedades de padres de familia junto con las autoridades de INEIEM y del 
IEBEM para ver dónde queda la bolita y cómo le vamos hacer para cumplir yo lo 
veo muy preocupante prohíben las cuotas en las escuelas los baños son 
utilizados por niños, si los adultos los deterioramos imagínense los niños que son 
más traviesos y tantas cosas que se van ir deteriorando y para después para 
levantar, la apuesta que hacemos en los tres niveles de gobierno es precisamente 
es a la educación a la cultura al deporte para prevenir el delito pero sí es urgente 
que podamos reunirnos y que todos los presidentes municipales seamos 
conscientes, ojalá que la próxima reunión podamos tenerla ya con las autoridades 
que le mencionado y por eso quería que estuviera el secretario de gobierno el 
puesto después del gobernador y tenemos que tener la confianza como 
compañero que tiene mucha experiencia para poder solucionar esto. Con la 
Comisión Estatal del Agua necesitamos desazolvar el Río Yautepec y las dos 
barrancas chicas ya se estaba presumiendo que no había nada que se nos salió 
la barranca chica que afortunadamente nada más fuerza que si no hubiera sido 
un desastroso le pido por favor que si nos toca poner algo no me he rajado le 
entramos.-------------------------------------------------------------------------------------------- 
EN USO DE LA PALABRA LA PRESIDENTA DE LA JUNTA: Pasando a EL 
PUNTO NÚMERO QUINCE DE LA ORDEN DEL DÍA, que es la Clausura de la 
Sesión, con mucho gusto, si nos ponemos de pie, siendo las trece horas y quince 
minutos del día veintisiete de octubre, damos formalmente clausurado esta 
Vigésima Primera Sesión Ordinaria del Instituto y Desarrollo y Fortalecimiento a 
los Municipios, esperando que se cumplan los acuerdos a los que llegamos y 
esperarlos a la próxima reunión, en hora buena a todos los asistentes.----------------
------En consecuencia, se declara válido lo anterior y procédase al 
cumplimiento de los acuerdos, firmando al calce y al margen los que en ella 
intervinieron. DOY FE.----------------------------------------------------------------------------- 

Presidente Municipal Municipio Firma 

C. Noé Reynoso Nava Amacuzac  
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Presidente Municipal Municipio Firma 

C. Benigno Arenales Jahen Atlatlahucan  

Profr. Rodolfo Domínguez Alarcón Axochiapan  

Lic. José Manuel Tablas Pimentel Ayala  

Lic. Juan Francisco Sánchez Estrada Coatlán del Río  

LAE. Jesús González Otero Cuautla  

Lic. Jorge Morales Barud Cuernavaca  

C.P. Carlos Eduardo Martínez Varela Emiliano Zapata  

C. José Alfredo Mancilla Rojas Huitzilac  

C. Romualdo Fuentes Galicia 
 Jantetelco  

Profra. Silvia Salazar Hernández 
 Jiutepec  
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Presidente Municipal Municipio Firma 

Lic. Hortencia Figueroa Peralta Jojutla  

C. Marcos Aragón Reyes Jonacatepec  

C. Salvador López Mata Mazatepec  

C. Sergio Arias Carreño Miacatlán  

C. Juan Carlos Flores Espinosa Ocuituco  

 
C. JúlioEspínNavarrete 

 
Puente de Ixtla  

 
C. Miguel Ángel Colín Nava 

 
Temixco 

 

 
C. Javier Sánchez Agundez 

 
Temoac 

 

 
C. Juan Manuel Sánchez Espinoza 

 
Tepalcingo 

 

 
C. Francisco Navarrete Conde 

 
Tepoztlan 

 

C. Alberto Martínez González Tetecala 
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Presidente Municipal Municipio Firma 

C. Javier Montes Rosales Tétela del 
Volcán 

 

C. Fausto Rubio Pillado Tlalnepantla 
 

Profa. María Cruz Batida Muñoz 
 

Tlaltizapán de 
Zapata 

 

C. Mauricio Rodríguez González Tlaquiltenango 

 

Arq. Paulino Amaro Meza Tlayacapan 

 

Ing. Jesús Alfaro Ramírez Totolapan 

 

Lic. Rodolfo Tapia López Xochitepec 

 

C. Agustín Cornelio Alonso Mendoza Yautepec 

 

C. J. Refugio Amaro Luna Yecapixtla 

 

Ing. Abdón Toledo Hernández Zacatepec 
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Presidente Municipal Municipio Firma 

C. Clemente Barreto Turijan Zacualpan de 
Amilpas 

 

 
Nombre Cargo Firma 
   

Ing. Francisco Velázquez Adán 
Encargado de la 

Dirección General y 
Secretario Técnico 

 

 


